
"Para el perfeccionamiento de los santos" 

Notas y transcripciones 

Podcast Descripción general: 

FollowHIM: Un Podcast de Ven, Sígueme con Hank Smith y John Bytheway 

¿Alguna vez siente que la preparación de su lección semanal Ven, Sígueme se queda corta? Únase a los 
anfitriones Hank Smith y John Bytheway mientras entrevistan a expertos para hacer que su estudio del 
curso Ven, sígueme de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días no sólo sea agradable, 
sino también original y educativo. Si busca recursos para que su estudio sea refrescante, fiel y divertido, 
sin importar su edad, únase a nosotros todos los miércoles. 

Descripciones de los episodios del podcast: 

Primera parte:  
¿Cómo depende la conversión de la revelación y los reveladores? El Dr. Matthew Richardson examina la 
carta de Pablo a los Efesios, habla de la conversión y de cómo Dios revela misterios a Sus hijos a través 
de la revelación.

Segunda parte: 
El Dr. Matthew Richardson analiza la importancia de la revelación para convertirse verdaderamente a 
Jesucristo y por qué llevamos "toda la armadura de Dios."

Códigos de tiempo: 

Parte 1 
● 00:00 Parte 1-Dr. Matthew Richardson
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● 01:56 Presentación del Dr. Matthew Richardson 
● 03:39 La ciudad de Éfeso 
● 05:52 Armadura romana 
● 08:27 Introducción de Pablo a la carta 
● 09:59 Ven, sígueme comienza 
● 13:44 Pablo y los paralelos mormones 
● 14:07 El Dr. Richardson comparte una historia personal sobre las cartas de su padre 
● 15:47 Convertirse en una nueva criatura 
● 17:14 La predestinación y la trama de la conversión 
● 22:49 Magia frente a misterios 
● 24:59 Conversión y grandes misterios 
● 27:25 Dios comparte todo  
● 29:04 "Desvelar los misterios a través de la Revelación" 
● 30:40 Lehi como "hombre visionario" 
● 34:58 Pablo es un "prisionero de Cristo" 
● 38:01 Las respuestas de Dios no son rápidas 
● 40:17 El Dr. Richardson comparte una historia personal sobre el amor 
● 44:07 La dispensación de la plenitud de los tiempos 
● 47:02 Administración del Evangelio 
● 49:46 Los últimos días y el "conocimiento de la verdad" 
● 51:17 Distracciones 
● 52:42 Crisis frente a decisión 
● 54:56 El Dr. Richardson comparte una historia sobre el anciano Eyring 
● 57:59 Conversión y compromiso 
● 58:58 El Dr. Richardson comparte una historia sobre su reciente misión 
● 59:42 Los votos matrimoniales y la incomprensión de las palabras de Pablo 
● 1:04:52 Niños de luz y reverencia 
● 1:08:21 Los profetas son para nuestro beneficio 
● 1:11:16 El Dr. Richardson comparte una historia personal sobre el Presidente Nelson 
● 1:12:40 No más extraños en Cristo y eliminar prejuicios y parcialidades  
● 1:16:22 Fin de la primera parte: Dr. Matthew Richardson 

 
 
Parte 2 

● 00:00 Parte II-Dr. Matthew Richardson  
● 00:07 El Dr. Richardson comparte una historia personal sobre el poder del Evangelio 
● 2:00 Unidad y un solo cuerpo 
● 03:39 Gracia 
● 05:08 C.S. Lewis y la analogía de las tijeras 
● 09:25 Gratitud y no jactancia 
● 11:27 Jesús promulga un cambio incómodo 
● 13:36 Permanecer en el Espíritu 
● 15:58 Somos llamados a ser una luz 
● 18:50 Que Dios prevalezca 
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● 21:13 Dejar de lado nuestras tendencias naturales 
● 22:52 Ser receptivo a la revelación 
● 25:29 Una gran lucha 
● 26:45 Homenaje a los padres 
● 29:16 Por qué nos ponemos "toda la armadura de Dios" 
● 35:59 Proteger y defender 
● 38:45 Proteger nuestros pensamientos 
● 41:06 Los misterios se resolverán mediante revelaciones y reveladores 
● 43:38 El poder del sacramento 
● 47:59 No es la "sudadera de la felicidad" 
● 49:19 Tener el Espíritu con nosotros 
● 51:51 No es una carga, es una búsqueda  
● 54:21 La unión hace la fuerza 
● 56:08 La expiación de Jesucristo y el papel del Espíritu 
● 57:56 El presidente Eyring habla de "no más extraños" 
● 1:00:54 Advertencia de Pablo y mensaje final  
● 1:06:36 Fin de la segunda parte: Dr. Matthew Richardson 
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Información biográfica: 

 

 
 

Matthew O. Richardson es profesor de Historia y Doctrina de la Iglesia en la Universidad Brigham 
Young.  Recientemente regresó de servir como Presidente de la Misión de Minnesota Minneapolis 
con su esposa Lisa J. Richardson.  Antes de servir en Minnesota, Richardson fue Vicepresidente de 
la Universidad Brigham Young, donde supervisó BYU Athletics, BYU Broadcasting, University 
Communications, Alumni, Special Events, y numerosas otras tareas administrativas generales de la 
universidad.  Sirvió como segundo consejero en la Presidencia General de la Escuela Dominical de 
la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. Richardson completó sus estudios de 
doctorado, maestría y licenciatura en la Universidad Brigham Young.  De joven, sirvió en una 
misión a tiempo completo para su Iglesia en Copenhague, Dinamarca.  La hermana Richardson se 
crió en Seattle, Washington.  Los Richardson se conocieron en BYU y se graduaron juntos. Tienen 
cuatro hijos y siete nietos. 

   

 

Aviso de uso razonable: 
 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway puede hacer uso de material protegido por 
derechos de autor, cuyo uso no siempre ha sido específicamente autorizado por el titular de los derechos 
de autor. Esto constituye un "uso justo" de dicho material protegido por derechos de autor, tal y como se 
establece en la sección 107 de la Ley de Derechos de Autor de EE.UU. De acuerdo con el Título 17 
U.S.C. Sección 107, el material de este podcast se ofrece públicamente y sin ánimo de lucro, a los usos 
públicos o de Internet para comentarios y fines educativos e informativos sin ánimo de lucro. Según la 
Sección 107 de la Ley de Propiedad Intelectual de 1976, se permite el "uso justo" para fines como la 
crítica, el comentario, la información periodística, la enseñanza, la erudición y la investigación. En estos 
casos, el uso justo está permitido. 
 
No se reclaman derechos de autor. 
 
El contenido se difunde con fines de estudio, investigación y educación. 
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Hank Smith: 00:00:03 Hola amigos, bienvenidos a otro episodio de FollowHIM. Mi 
nombre es Hank Smith, soy su anfitrión. Estoy aquí con mi 
maravilloso co-anfitrión, John Bytheway. Bienvenido, John. 

John Bytheway: 00:00:11 Gracias, Hank. 

Hank Smith:  00:00:12 Este va a ser un buen día, John. Puedo sentirlo. Hoy vamos a 
estar en el libro de Efesios. John, ¿alguna vez has leído Efesios? 
¿Qué esperas con ansias? 

John Bytheway: 00:00:20 El año pasado pude ir allí, y fue muy divertido revivir la historia,  
entrar en ese gran anfiteatro. Grande es Diana de los Efesios, así 
que es divertido ver en los Hechos, Pablo va allí y luego les 
escribe una carta y es divertido conectar lo que vio y si eso 
¿afectó después en lo que les escribió más tarde? 

Hank Smith: 00:00:41 Sí, recuerdo haber memorizado en  seminario, Efesios 4, "Y él 
mismo constituyó a unos apóstoles; y a otros profetas; y a otros 
evangelistas; y a otros pastores y maestros", este es un 
versículo que siempre he recordado. John, tenemos un invitado 
fantástico con nosotros hoy, un brillante estudioso de las 
escrituras. Su nombre es Dr. Matt Richardson. Matt, sé que has 
escrito algo sobre Efesios. ¿Qué esperamos hoy? 

Dr. Matt Richardson:  00:01:02 Efesios es una carta maravillosa, pero de muchas maneras es 
muy agradable si podemos leer un poco entre líneas. Así que, 
espero que hoy veamos lo obvio y veamos las cosas que Pablo 
señala, las cosas que los estudiantes de seminario han 
memorizado, y seamos capaces de ver eso. Pero también 
espero que podamos hacernos una idea de una visión más 
amplia o al menos de algunas de las cosas, hilos, si se quiere 
decir, que forman parte de ese gran tejido que Pablo está 
tejiendo y ver algunos de los principios, no sólo las prácticas que 
menciona específicamente. Estoy muy emocionado por esto, es 
un libro emocionante. Es un libro no sólo para ser leído, sino 
para ser contemplado y luego puesto en práctica en nuestra 
vida. Es un libro para discípulos, estoy entusiasmado. 
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Hank Smith:  00:01:44  Oh, qué fantástico. John, Matt es nuevo en nuestro podcast. 
Hace años que quería que viniera, pero no ha estado disponible. 
Sé que tú y él se conocen desde hace tiempo. ¿Puedes 
presentarlo a nuestra audiencia? 

John Bytheway:  00:01:56  Sí. Matt fue un gran mentor para mí y para muchos otros 
consejeros de PFJ en el pasado y era uno de nuestros profesores 
favoritos en PFJ, así que le llamo Matt, Dr. Matthew O. 
Richardson. Y también me ayudó en mi programa de maestría, 
así que estoy muy contento de verlo de vuelta y entenderás por 
qué digo verlo de vuelta al leer esta biografía. De joven, sirvió su 
misión en Dinamarca. Recibió títulos de BYU en 
comunicaciones, educación y liderazgo, y plan de estudios, y un 
doctorado en liderazgo educativo. En CES enseñó en el sistema 
educativo de la iglesia desde 1986 a 1993, se unió a la facultad 
de religión en BYU en 1996. Recibió el Premio de Enseñanza 
Robert J. Matthews de abril de 2009 a 2014. 

  00:02:48  También sirvió como segundo consejero de Russell T. 
Osguthorpe en la presidencia de la escuela dominical general de 
la iglesia. Así que, por eso algunos de ustedes pueden 
reconocerlo, "Hey, creo que lo he visto hablar en la Conferencia 
General". Luego, en 2020, fue llamado a servir como Presidente 
de misión con su esposa Lisa, a Minneapolis, Minnesota. Por lo 
tanto, ahora está de vuelta de esa asignación  misional y de 
vuelta en la educación religiosa de nuevo, así que estamos muy 
contentos de tenerte de vuelta. ¿Me he perdido algo en esa 
biografía, Matt? 

Dr. Matt Richardson:  00:03:18  Probablemente has dado demasiado. La mayoría de la gente ya 
se ha dormido, pero no te has perdido nada y es un placer estar 
aquí. Gracias por invitarme y espero que podamos ver algunas 
cosas hoy. 

Hank Smith:  00:03:29  Sí, John, he estado esperando. He estado esperando. Creo que 
en el aeropuerto, estaba la familia de Matt y luego yo estaba 
justo detrás de él diciendo: "¿Quieres estar en FollowHIM 
Matt?" 

John Bytheway:  00:03:35  Sí. "¿Quieres estar en un podcast?" 

Hank Smith:  00:03:39  Si. Bienvenido, bienvenido. Vamos a empezar. Muy bien, 
déjame leer un poco del manual, Matt, y luego te lo pasaremos 
a ti y veremos qué quieres hacer. El manual tiene una gran 
introducción aquí. Dice: "Cuando el evangelio comenzó a 
extenderse por Éfeso, causó un alboroto no pequeño" eso es de 
Hechos 19 "entre los efesios. Los artesanos locales que 
fabricaban santuarios para una diosa pagana vieron en el 
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cristianismo una amenaza para su medio de vida", recuerdo 
haber hablado de esto, John, "y rápidamente se llenaron de ira 
y la ciudad se llenó de confusión". Imagínese ser un nuevo 
converso al Evangelio en medio de ese tumulto. 

  00:04:12  Muchos efesios aceptaron y vivieron el Evangelio en medio de 
este tumulto, y Pablo les aseguró que “Cristo es nuestra paz”. 
Esas palabras, junto con su invitación a dejar toda amargura, y 
enojo, e ira, y gritos, y maledicencia, parecen tan pertinentes y 
reconfortantes ahora como lo fueron en ese entonces. Para los 
efesios,  así como para cada uno de nosotros, la fortaleza para 
afrontar la adversidad se encuentra en el Señor y en la fuerza de 
su poder". Es una gran introducción, Matt. Te lo entregamos. 
¿Hacia dónde quieres ir con Efesios? 

Dr. Matt Richardson:  00:04:39  John, has estado allí y por lo tanto has visto algo de la geografía 
de la zona y casi puedes captar, tienes que usar tu imaginación 
para captar cómo era porque el anfiteatro que has mencionado 
es grande y puedes imaginar cómo era en el pasado, muy 
impresionante. Algunos historiadores cuando hablan de Éfeso y 
miran eso, dicen: "Mira, esto no era sólo una ciudad, era una 
ciudad hermosa". Quiero decir que es una ciudad portuaria, por 
lo que hay una gran cantidad de comercio que está pasando. 
Ahora, la razón por la que traigo esto a colación es porque es 
importante tener el contexto porque Pablo no sólo escribe una 
carta y la envía en masa. 

  00:05:12  Él está escribiendo cartas, lo que nos gusta llamar a menudo 
epístolas, a santos individuales, y por lo que están aderezadas 
con lo que está sucediendo en sus vidas, Hank, como estabas 
mencionando y describiendo lo que habría sido ser un converso. 
Pero esta es una ciudad portuaria, la industria romana 
prevalecía. De hecho, describieron Éfeso, una de las cosas que 
me gustó de la descripción es cuando hablaron del paseo 
marítimo, la calle principal de Éfeso, y dijeron: "Esto no es sólo 
bonito, esta es la más espléndida", esta es la cita, "espléndida 
calle en el Imperio Romano". Es una ciudad hermosa 
temporalmente hablando, pero también se convierte en un 
oasis para quienes buscan algo de más sustancia más allá de lo 
temporal. 

  00:05:52  Tiene la influencia romana, por lo tanto, cuando empezamos a 
hablar de ello, y espero que veamos la Armadura de Dios, aquí 
es donde se empieza a ver la imaginería de la Armadura de Dios. 
Pablo en su visita, conocía la influencia romana, pero también 
sabía que todos en Éfeso podían ver cómo eran las legiones. 
Llegaban a puerto; marchaban a diferentes zonas. Así que, 
cuando empieza a hablar de armadura, especialmente 

Ephesians Parte 1 followHIM Podcast Página 3



armadura del día, está viendo algo que la imaginería sería muy 
vívida y madura para la gente en ese tiempo, pero también 
Pablo puede usarla de una manera magistral en su enseñanza 
para poder enseñar principios y puntos. 

  00:06:27  Es una ciudad increíble. También tiene una tremenda influencia 
griega. A veces pensamos que el Imperio Romano dominaba 
todo el pensamiento, pero también estaba muy influido por la 
filosofía y el pensamiento griego. Esto es realmente casi un 
popurrí, es una olla de mezcla donde se mezclan un montón de 
estas cosas que están teniendo lugar en ese momento el 
comercio, la industria, los artesanos, una gran cantidad de 
violencia en algunos aspectos, la persecución que tendría lugar. 
Creo que es importante señalar que cuando se empieza a mirar 
a los santos en Éfeso, estos son en su mayoría todos los 
conversos, por supuesto, pero son gentiles. 

  00:07:01  Para mí, eso me da sabor, cuando  empiezas a mirar la discusión 
sobre uno de los grandes misterios de la unión de los gentiles y 
los Judios en la familia de Dios. Entonces, cuando vemos a 
Pablo, y hablaremos más sobre esto, hablando de extranjeros y 
forasteros, él está escribiendo a los antiguos extranjeros y 
forasteros, aquellos que han dejado la vida de gentiles, por así 
decirlo, y ahora son parte de la familia de Dios. Se trata, pues, 
de una carta sorprendente. Creo que vale la pena señalar aquí 
que se ve mucho de Pablo, obviamente, en la forma en que está 
estilando y escribiendo esto. Es sensible a aquellos a los que 
escribe, también es sensible a las necesidades, y por eso no 
teme dar un consejo directo, grande y audaz. 

  00:07:45  David Barr, que es un erudito del Nuevo Testamento, escribió 
una línea una vez en uno de sus libros cuando estaba hablando 
de las Epístolas Paulinas o las cartas de Pablo, y dijo, voy a citar 
esto porque me gusta su redacción al respecto. Dijo: "Las cartas 
de Pablo son siempre expresiones vigorosas de su persona". 
Ahora se que estamos haciendo Efesios, pero cuando empiezas 
a pensar en eso, lo que David Barr estaba diciendo es, “Cuando 
empiezas a leer las cartas de Pablo, si piensas en Pablo 
escribiendo estas cartas o las que son atribuidas a Pablo, 
empiezas a decir, me gusta esa frase, "Ves una vigorosa 
expresión de la persona que llamamos Pablo". Quiero decir que 
es realmente un pensamiento fascinante. 

  00:08:27  Pablo hace esto en todas sus cartas. El hará una presentación de 
sí mismo y usará diferentes descriptores de sí mismo, como el 
se llama a sí mismo, "El tallo de Israel de la tribu de Benjamin, el 
nacido a destiempo," cuando el está escribiendo a los Corintios, 
y entonces él se pone vigoroso con esto, y lo que él quiere decir 
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con eso es que mi nacimiento no es del tipo normal y mi camino 
no es del tipo normal. El no solo está hablando de su 
nacimiento por herencia, sino por supuesto, su nacimiento por 
conversión, el nacer de nuevo. El dice, "Soy un apóstol a los 
Gálatas". El dice, "Yo soy el que trae obediencia a los santos. 
Soy el siervo obligatorio". En Efesios, veremos que habla de ser 
prisionero de Cristo, y algunas personas se quedan colgadas de 
ese descriptor de buenas a primeras y dirán: "Oh, está 
deseando escapar", o "Piensa que es una carga ser parte de 
Cristo", y ese no es Pablo en absoluto. 

  00:09:16  Esta es una expresión vigorosa de él como persona. Está 
diciendo: "Mira, cuando me uní, cuando nací en esto, y tuve el 
renacimiento de la experiencia, mi pasión y vigor seguían allí 
como estaban en mi preconversión". Entonces dice: "Pero yo no 
voy a ninguna parte. Encerré mi corazón en esto, tiré la llave", y 
cuando usa la palabra, prisionero, no es algo malo. Está 
hablando de que es un lugar elegido por él mismo en el que va a 
estar, y nunca se irá, como si un prisionero no pudiera irse. Esta 
es una hermosa manera de empezar a mirar, creo, son las cartas 
de Pablo y decir, no se olviden del hombre que lo está 
escribiendo, el apóstol, el siervo que lo está escribiendo y la 
forma en que lo está haciendo, y es por eso que me gusta la 
descripción de David Barr. 

  00:09:59  Es una expresión vigorosa de quién es él y se puede decir que 
ama al Señor porque en cada una de sus cartas, y Efesios no es 
la excepción, de hecho, se ve casi efusivamente a lo largo de 
este libro, que son aproximadamente 155 versículos, pero sin 
embargo, sólo rezuma de su vigor y el amor de su discipulado 
por Jesucristo. Una última nota al margen es que John 
mencionó que yo serví en la presidencia general de la escuela 
dominical. Fue durante el tiempo en que Ven, Sígueme estaba 
siendo desarrollado. Pensé que podría decir esto porque la 
forma en que esto comenzó a suceder fue que nos reuniamos 
con profetas, videntes y reveladores. Honestamente, es un 
tiempo que nunca olvidaré donde ellos estaban apasionados. 

  00:10:45  ¿Quieres hablar de expresiones vigorosas de los individuos, es 
que estaban apasionados acerca de su preocupación por el 
bienestar de los santos de la Iglesia de Jesucristo de los Santos 
de los Últimos Días y de todos aquellos a quienes les encantaría 
venir y seguir al Salvador, Jesucristo. La discusión cuando 
comenzó todo el proceso de cómo se desarrolló Ven, Sígueme 
fue que necesitamos llevar la conversión a lo más profundo de 
los corazones de los santos. No era: "Necesitamos que sepan 
más. Necesitamos que conozcan más al Salvador y nos 
olvidamos decirles esto o aquello. Necesitamos decirles más 
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sobre las normas, las prácticas y los principios del evangelio". 
Era: "¿Cómo ayudamos a los individuos a recibir el evangelio en 
sus vidas y a dónde van?". 

  00:11:30  Esta es una frase que el Presidente Nelson que estaba 
dirigiendo algo de esto y luego Robert D. Hales, Elder Hales, 
usaban esta frase todo el tiempo, "Llevalo profundamente en 
los corazones de los santos". Recuerdo que durante ese tiempo 
recibíamos asignaciones y nos reuníamos con todos los oficiales 
generales de la iglesia, con la  presidencia General de la 
Sociedad de Socorro, Presidencia General de Mujeres Jóvenes,  
Presidencia General de la Primaria, Presidencia General de 
Hombres Jóvenes y la escuela dominical, y el élder Hales decía: 
"Tenemos que hablar sobre la conversión, así que quiero que 
vayan a casa y lean sus escrituras sobre la conversión y quiero 
que me envíen lo que encuentren. Tiene que tener unas seis 
páginas. No quiero menos de seis porque eso significa que no 
pensaron mucho en ello, pero no quiero más de seis porque no 
tengo tiempo para leerlas". 

  00:12:11  Y recuerdo que en ese momento, Julie Beck era la Presidenta 
General de la Sociedad de Socorro. Estábamos sentados uno al 
lado del otro, y nos miramos y dijimos: "Estamos recibiendo 
tarea de un apóstol. Estamos recibiendo una tarea". Y había una 
parte de mí que quería levantar la mano: "¿Esto está a doble 
espacio? ¿Qué tan amplios son los márgenes?" 

John Bytheway:  00:12:28  ¿Cuál es el tamaño de la fuente? Sí. 

Dr. Matt Richardson:  00:12:31  Exactamente. Fue un gran reto porque volvimos a las escrituras 
y cada uno de nosotros fue y tuvo la experiencia de buscar la 
conversión y lo que estaba ocurriendo en las experiencias de las 
escrituras, las amonestaciones, el contexto histórico, y decir: 
"¿Qué estaba ocurriendo con la conversión?" Porque todo se 
centraba en que el Evangelio calara hondo en los corazones de 
los santos. Así que, cuando piensas en eso, al menos yo lo hago, 
así es como funciona mi cerebro. Esa es la forma en que esto 
comenzó a desarrollarse, ayudando a los individuos a ver lo que 
están haciendo, ayudándoles a ejercer su propia agencia. Pablo 
es un apóstol muy bueno de Ven, Sígueme, y hace esto en 
Efesios, y verás que es casi como aquí está la lección de Ven, 
Sígueme para los Efesios de la época. 

  00:13:17  Y da grandes amonestaciones, pero nunca tuvo la intención de 
decir: "Necesitas saber las siguientes cosas en estos 155 
versículos". La intención era, permíteme darte algunas cosas 
que tienen la intención de que tú personalmente digas, "Ahora 
qué haré con esas cosas y dejaré que lleguen a lo profundo de 
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mi corazón a través de mi entendimiento, a través de mi vida, y 
a través de mi práctica". Y es por eso que me gusta este 
pensamiento de mirar lo que sucede en este maravilloso, 
maravilloso libro. 

Hank Smith:  00:13:44  Sí, cuando mencionaste que llegamos a conocer a Pablo a través 
de su escritura, pensé en el Libro de Mormón y con Mormón, 
inicialmente, no sabemos nada sobre él cuando empieza a 
escribir, y entonces tenemos que llegar a conocerlo a través de 
cómo escribe hasta que eventualmente llegamos al Libro de 
Mormón en el Libro de Mormón, entonces podemos empezar a 
aprender sobre él. Pero antes, sólo se le conoce a través de la 
forma en que escribe, y realmente se puede conocer a alguien a 
través de la forma en que organiza sus pensamientos. 

Dr. Matt Richardson:  00:14:07  Ese es un punto súper bueno. De hecho, esto está un poco en el 
lado opuesto del lado académico para aquellos que miran la 
veracidad de las cartas de Pablo y dirán, "¿Cuál es la autoría de 
esto?" Hank, tu punto es que  la forma en que lo hacen es a 
través de su voz, de la forma en que escriben tantas veces. 
Entonces, ¿puedes llegar a conocer a alguien a través de sus 
escritos? Sí. Recuerdo una vez que estaba revisando el ático de 
mi madre y mi padre tratando de sacar cosas y cosas y ayudar a 
limpiar, encontrar mis trastos viejos y cosas. Encontré una caja 
vieja y andrajosa, la saqué, la abrí y estaba llena de cartas. Eran 
cartas que mi padre le había escrito a mi madre cuando eran 
novios. Él era de Texas; ella era de Utah. Se conocieron justo 
después de la Segunda Guerra Mundial, mientras él se reponía 
de la guerra, etcétera. Se conocieron y él escribió estas cartas. 

  00:14:57  Creía que conocía a mi padre. Pero entonces empecé a leer 
estas cartas y vi un lado diferente de mi padre donde empecé a 
ver una ternura y un amor, como, "¿Quién es esta persona?" 
Pero recuerdo que me sentaba allí y a veces me emocionaba 
mucho leyendo estas cartas, podía sentir a través de lo que 
escribía, cómo escribía en el contexto en el que llegué a 
conocerle. Y creo que esta es la belleza de las escrituras, cuando 
nos lo permitimos, llegamos a conocer a los profetas, videntes y 
reveladores, conocemos a estos apóstoles y a los que están 
escribiendo por la forma en que hablan de las cosas. Y Pablo era 
un hombre apasionado, vigoroso, y no tenía miedo de poder 
compartir. Eso no significa que fuera audaz hasta el punto de 
apartar a la gente. Era apasionado, para mí, era un creyente, y 
supe que era un creyente la primera vez que leí algo de lo que 
escribió. 

John Bytheway:  00:15:47  Sí, me encanta esto. Gracias por hablar de la idea de conversión. 
Siento que la idea de convertirse, en lugar de sólo saber y hacer, 

Ephesians Parte 1 followHIM Podcast Página 7



sino convertirse en algo diferente es algo de lo que estamos 
hablando cada vez más, creo en la iglesia. Me encanta que 
Pablo, él usa esta frase y ya la uso en algunas de las cosas 
previas que estudiamos, pero de convertirse en una nueva 
criatura. No es solo, "Soy una mejor persona de lo que era. Soy 
una nueva criatura, soy una nueva creación". Y la conversión es 
cambiar de una cosa a otra. Y cuando pensamos en Pablo y su 
camino a Damasco, wow, eso fue un gran cambio para él. 
Entonces, me encanta esta idea de el escribiendo esto, Pablo 
quien tuvo tal experiencia y tuvo que convertirse en una 
criatura totalmente diferente. 

Dr. Matt Richardson:  00:16:35  Y no es interesante que cuando se habla de esta transición de la 
nueva criatura, esta conversión profunda cambiando lo que 
somos, no sólo nuestra ubicación, sino lo que somos, nuestro 
proceso de pensamiento, nuestros deseos, etcétera, en Efesios, 
él utiliza un concepto interesante aquí donde en varias 
ocasiones utiliza el término donde lo miramos, por ejemplo, en 
el capítulo 1 en el versículo 5, dice: "Habiéndonos predestinado 
para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según 
la complacencia de su voluntad". Así que, este término 
predestinado aparece. Lo vemos de nuevo un poco más 
adelante en el capítulo 2 en el versículo 10. Habla, "Dios 
preparó de antemano". 

  00:17:14  Ahora, algunas personas piensan que predestinado es lo que 
usamos hoy en día como predestinación, está predeterminado, 
no tenemos albedrío, ya está determinado. Pero la manera en 
que Pablo habla de esto es porque cuando empiezas a mirarlo 
en el Griego, predefinido es lo que significa. No está 
predeterminado, está predefinido o en otras palabras, está 
preordenado. Así que, aquí está un pensamiento loco, salvaje, y 
me alegro de que trajeras esto a colación, John. Hablamos de la 
conversión de convertirse en nuevas criaturas en Jesucristo. Y la 
forma en que Pablo lo dice aquí es de acuerdo a la adopción por 
Jesucristo. Entonces, no es que nos hacemos nuevas criaturas, 
es que nos hacemos disponibles a Él que cambia todas las cosas 
y nos hacemos nuevos en Él. 

  00:18:01  Es como en el Libro de Mormón donde nos perfeccionamos en 
Jesucristo. No porque hicimos algo especial y somos todo eso y 
demasiados de nosotros, yo incluido, estamos constantemente 
en la cinta de la perfección y la molienda y diciendo: "No soy lo 
suficientemente bueno." Y me gusta de vez en cuando, a lo 
largo de los escritos del Nuevo Testamento es como Santiago 
dice, "Vamos a llegar a conocer a Jesucristo y usted se 
sorprenderá. Él es muy parecido a nosotros y tú eres muy 
parecido a Él, probablemente más cerca de ser como Él de lo 
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que crees que eres." Porque estamos tan ocupados con este 
concepto de perfección. Pero sin embargo aquí está Pablo 
escribiendo esto porque lo ha experimentado y utiliza esta 
preordenación, preordenado para llegar a ser nuevo para 
nosotros, pero tal vez viejo para la visión de nuestro Padre en el 
cielo que sabía lo que podíamos llegar a ser desde el principio. 

  00:18:53  Y piensas en las bendiciones patriarcales, y piensas en todas las 
bendiciones que recibimos de la mano del poder de nuestro 
Padre en el cielo, y es casi como si Él estuviera reavivando en 
quien solíamos convertirnos y dándonos visiones de tiempos 
olvidados y Él está diciendo, "Ven a casa. Ven a casa y sé quién 
fuiste ordenado de antemano, no predeterminado en quién te 
convertirías sino en quien escogiste convertirte a través de este 
maravilloso y glorioso plan del proceso de salvación y serás 
nuevo. Pero para mí, serás la persona que yo sabía que siempre 
podrías llegar a ser". Es realmente un concepto hermoso y esto 
es conversión, y tiene que ser personal, la conversión es 
personal. 

  00:19:34  Siempre me vuelve loco cuando escucho a los misioneros hablar 
de, "La misión, cuando serví en la misión, cuando estaba en la 
misión," Yo estoy como, "Bueno, ¿qué misión es esa?" Es como 
a veces cuando oigo a los cónyuges hablar el uno del otro, 
"Bueno, déjame ir a hablar con la esposa". Y yo digo: "¿Qué es 
la esposa?". Quiero decir, ¿hay varias o es la esposa por encima 
de otras? ¿A qué te refieres con la esposa? Suena tan 
impersonal, y les digo a nuestros misioneros: "Espero que nunca 
te refieras a esto como la misión". Esta tiene que ser tu misión. 
Tiene que ser mi misión. Es nuestra misión porque todo en el 
Evangelio de Jesucristo es personal, y la conversión es una 
experiencia profundamente personal, y cambia a medida que 
cambiamos, y se profundiza a medida que pagamos el precio. 

  00:20:26  Y así, esto es hermoso cuando empiezas a mirar a Pablo 
escribiendo sobre la conversión, él está contando una historia, 
invitando en ciertos términos, a todos a decir que tu camino 
puede ser un poco diferente, y te voy a dar una amplia gama. 
Aquí está con los Efesios, y está diciendo: "Mira, aquí vamos. 
¿Están listos para esto? Esto va a ser personal". Ahora, como se 
mencionó, esto está escrito a conversos, conversos que son 
gentiles y cómo les está yendo en este mar de un lío con 
filosofías, con el comercio de los romanos, el énfasis en los 
bienes temporales, el poder en su cara todo el tiempo, tal vez la 
opresión, la supresión de sus compañeros, así como de los 
políticos, líderes de grupos, traficantes de poder. ¿Cómo les va? 
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  00:21:07  Aparentemente, lo están haciendo bastante bien. De hecho, 
mira en el capítulo 1, para cuando empiezas a repasar y miras el 
versículo 11, dice: "En él, asimismo, obtuvimos herencia, 
habiendo sido predestinados", predefinidos, preordenados, 
"conforme al propósito de Aquel que hace todas las cosas según 
el designio de su voluntad, a fin de que seamos para alabanza 
de su  gloria, nosotros los que primero esperábamos en Cristo". 
Luego dice esto, al final del versículo 13 dice, "El evangelio de 
vuestra salvación; en él también, habiendo creído, fuisteis 
sellados con el Espíritu Santo de la promesa." Eso es como decir, 
"Hey, ustedes lo están haciendo bien. Parece que tenemos un 
rango aquí de aquellos que están entrando al redil aprendiendo 
a ser santos, aprendiendo a crecer en ello. Y luego tienes 
individuos aquí," al menos según las palabras de Pablo, "que 
han sido sellados con ese Espíritu Santo de la promesa." 

  00:22:04  A algunos les gusta llamar a eso el llamado y la elección, quiero 
decir, seguro que Pedro habla de esto. Estos son individuos que 
no son dudosos y tal vez estén aquí mañana. Estas son personas 
que se han convertido, no solo conversos, lo que significa que 
se unieron a la iglesia. Así que, de entrada, en mi opinión, Pablo 
está escribiendo a los convertidos y les está diciendo "Unirse no 
es suficiente. Eso es el principio. Bienvenido a bordo. Eres parte 
de la casa de la fe". Así que, cuando empiezas a leer cosas como 
no más extraños, dices, "Oh Dios mío, realmente está dando 
este hermoso sermón. Y todos estos versículos en realidad son 
los hilos que se entretejen, y hacen este hermoso converso, no 
como membresía, sino tejido de conversión." 

  00:22:49  Éfeso era también un lugar donde había muchos magos. Sé que 
esto va a sonar raro, pero era un lugar teatral y existía este 
concepto de magia y misterio que lo rodeaba. "Oh, ¿cómo 
hiciste eso?" "Bueno, es magia." Así que, cuando Pablo llega en 
el Libro de los Hechos, hay algunos individuos que lo consideran 
como otro de los muchos magos, él está hablando de cosas 
mágicas o cosas misteriosas. Y así, con eso en mente, no 
debería ser una sorpresa para aquellos que saben un poco 
acerca de esta mezcolanza de una reunión con todas estas 
influencias, si este es un hogar de los David Copperfields de la 
época, y si quieres ir a ver un buen espectáculo de magia, ve al 
anfiteatro allí y vas a ver un gran entretenimiento. Ya ves, es 
magia. 

  00:23:35  Pero Pablo aparece y no es magia necesariamente, es 
milagroso. Y habla de los milagros de Jesucristo. Pero está es la 
parte que rodea a la magia, y yo no sé mucho de esto, pero es 
un juego de manos, es mantener las cosas en una caja 
misteriosa donde no les contamos nuestros secretos. No te 
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mostraremos cómo hicimos ese truco porque entonces 
perderás la magia de todo y se explicará fácilmente. Pero me 
gusta el concepto, aquí lo que Pablo hace es que habla de 
misterios. Cuando miras el libro de Efesios y empiezas a saltar 
ahí, este es un concepto importante, misterios, y lo que eso 
significaba para esta gente. 

  00:24:15  No estamos hablando de magia; estamos hablando de 
misterios. Y misterios es una cosa un poco difícil de entender 
porque a veces decimos: "Esto es misterioso, no lo entiendo", 
pero luego empezamos a leer las cosas como que no podemos 
entenderlo. Y así, uno de los grandes misterios de los que Pablo 
hablará es la relación, las relaciones íntimas, cuando digo 
íntimas, estoy hablando de emocionales, todos los aspectos de 
ella, de la vida matrimonial, específicamente. La relación entre 
un marido y una mujer que son conversos, que trabajan por la 
conversión, la conversión al Evangelio de Jesucristo, pero 
también la conversión del uno al otro. Espero que tenga 
sentido, no es un elemento que compita, sino aprender a 
convertirse al cónyuge. 

  00:24:59  Una de las cosas que me encantan del Evangelio de Jesucristo es 
que no fue concebido para ser una experiencia dominical. Nos 
enseña, y una vez más, John, gracias por traer esto a colación, a 
convertirnos en nuevas criaturas donde vemos las cosas de 
manera diferente. No es nuestra pertenencia. Vemos a la gente 
de manera diferente. Nos vemos a nosotros mismos de manera 
diferente. Vemos la vida de otra manera. Y parte de eso se 
extiende a este gran misterio que Pablo menciona sobre el 
matrimonio, es ver a un cónyuge de manera diferente, 
convertirse o cambiar de esa manera, y él da un tremendo 
consejo. Pero algunas personas dicen: "No puedo entender 
todo esto del matrimonio. Es un misterio. Las mujeres son un 
misterio para mí. Los hombres, son el gran misterio". Y 
realmente en esa frustración, lo que estamos diciendo es: "No 
lo entiendo. No puedo entenderlo, y es misterioso, por lo tanto 
no puede ser conocido". 

  00:25:52  Pero cuando Pablo empieza a hablar de misterios, habla de las 
relaciones entre gentiles y judíos o la familia de la fe. Habla del 
matrimonio entre un esposo y una esposa en el hogar de esa fe, 
y luego empieza a hablar de otros elementos del misterio de lo 
que sucede en una dispensación de la plenitud de los tiempos, y 
cómo se supone que eso funcione en el mundo en que vivimos, 
donde hay una tensión constante entre el mundo en que 
vivimos y el mundo en que a Cristo le gustaría que viviéramos. 
Es misterioso y la mayoría de nosotros levantamos las manos y 
decimos: "Ya lo intenté. No me digas que ore. Recuerdo que oré 
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una vez cuando tenía 16 años y no funcionó". Así que supongo 
que no se puede saber. Sé cómo va esto. Yo trabajo en esto 
todos los días en mi vida también, pero todos estamos en esta 
experiencia. 

  00:26:42  Esta es la vida de un discípulo o convertirse es ¿cómo 
permanecer en el juego y sin rendirte cuando estás buscando 
para encontrar respuestas? Es misterioso y, sin embargo, el 
hombre natural en todos nosotros, tiene una tendencia a darse 
por vencido. Entonces, ¿qué debemos hacer en momentos en 
los que sentimos que no tenemos fuerzas? Lean Efesios, lean 
Efesios porque es todo un espectro de santos que están en el 
camino de la conversión y algunos lo están haciendo tan bien 
que dice, están sellados con el Espíritu Santo de la promesa, y 
otros que acaban de unirse y les están quemando la casa sus 
vecinos molestos o son amenazados, como se señaló antes. 

  00:27:25  Este es un pequeño gran libro cuando hablamos de misterios 
Pablo utiliza ese término al menos en cuatro ocasiones a lo 
largo de este pequeño libro corto de las escrituras aquí, o la 
carta corta. Habla de misterios. Pero ten en mente que en 
griego, cuando miramos eso, cuando hablamos de cosas que 
son misterios, la palabra griega para eso cuando empiezas a 
mirar musterion es un secreto. Es un secreto. Y algunas 
personas dicen: "Sí, es un secreto que Dios no compartirá". Eso 
es contrario a todo lo que Pablo ha enseñado. Todo lo que los 
profetas, videntes, y reveladores de cada periodo de tiempo, 
dispensación de tiempo han enseñado que ese no es el caso. 
Seguro, hay cosas que no son reveladas abiertamente al 
principio, pero Dios, no sé si Él es un buen hombre de negocios, 
El comparte todos los secretos de la compañía y Él te dirá la 
fórmula secreta para la salsa secreta y Él revelará sus secretos. 
No es un secreto. 

  00:28:16  Entonces, no es que sea incognoscible, es revelado. Y luego 
viene la pregunta, y bienvenidos a Efesios, ¿cómo revela Dios 
Sus misterios? ¿Cómo revela sus secretos? Y esta es una de las 
razones para mí personalmente que me encanta del libro de 
Efesios es que habla de la economía o la administración, la 
forma en que Él revela Sus grandes misterios o los grandes 
milagros, y que por supuesto se va a hacer a través de profetas, 
videntes, reveladores, pastores, evangelistas e individuos que 
no están diciendo a la gente qué hacer, pero son los grandes 
reveladores, reveladores. 

Hank Smith:  00:29:04  Matt, esto va a ser un poco raro, pero voy a citarte de nuevo. 
Este es un artículo que escribiste para el RSC, que es el Centro 
de Estudios Religiosos, con  John, hablamos del RSC todo el 
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tiempo. Esperamos que nuestros oyentes visiten el RSC. Es 
rsc.byu.edu. Y ahí está este artículo de Matt Richardson llamado 
Efesios Desvelando los Misterios a través del Apocalipsis. Este 
párrafo, cuando lo leí antes de la entrevista, me llamó la 
atención y luego tú empezaste a hablar de él. Así que te lo voy a 
citar. 

  00:29:36  Escribiste: "Así, al menos textualmente, sabemos que un 
misterio puede ser conocido. Pero la carta de Pablo a los Efesios 
hizo más que enseñar que Dios conoce las respuestas aunque 
no revele cuáles son. Pablo enseñó a los efesios que Cristo nos 
había dado a conocer el misterio de su voluntad, según el 
beneplácito que se había propuesto en sí mismo. Más que 
conocer todas las cosas, Pablo enseñó, como dijo el élder Neal 
A. Maxwell, 'El Padre Celestial y Jesucristo están en realidad 
revelando los secretos del universo'". 

  00:30:08  Y luego un párrafo más: "Pablo enseña más tarde que los 
misterios le fueron dados a conocer por revelación". El 
presidente Harold B. Lee también relacionó la revelación con los 
misterios. Dijo: 'Los misterios no pueden ser conocidos sino por 
revelación'. Con esta conexión en mente, no es de extrañar que 
Jacob nos advirtiera que no debemos despreciar las 
revelaciones de Dios, porque nadie conoce Sus caminos a 
menos que le sean revelados". Supongo que eso será 
probablemente un poco de lo que hablemos hoy: esos misterios 
pueden ser conocidos por revelación. 

Dr. Matt Richardson:  00:30:40  Pero, ¿cómo superar a Elder Maxwell o las escrituras que 
hablan de esto? De hecho, si hay un hilo común a través de 
todas las escrituras, es que la esencia misma es: "Mira, yo 
entiendo y estoy aquí y quiero decirte, quiero ayudarte". Es 
fascinante. Vas al Libro de Mormón, y miras a la familia de Lehi. 
Entonces, su padre es un profeta. En otras palabras, es un 
revelador, por así decirlo, un revelador. Y no es que 
necesariamente esté hablando de conceptos nuevos y 
desconocidos. Él está revelando cosas que han sido conocidas 
en las edades. Él comparte los secretos de Dios y Dios los 
comparte a través de su profeta. 

  00:31:15  Llega a casa y le dice a la familia y no es interesante la reacción 
de Laman y Lemuel a su padre es que lo llaman un hombre 
visionario, pero la forma en que lo dicen es, "Papá es un 
hombre visionario," es un insulto. Pero Nefi está allá diciendo, 
"Mi papá es un hombre visionario," el mismo concepto, 
diferentes lugares para estos individuos. Uno lo ve como: "Me 
estás diciendo qué hacer. Esto no encaja con mi mundo". Laman 
y Lemuel. Tienes a Nefi y Sam que están por ahí diciendo, "Estas 
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compartiendo los secretos de Dios y diciéndonos como 
podemos tener mayor gozo en nuestras vidas, esto no va con mi 
mundo. Entonces, ¿qué necesito hacer para poder llegar a este 
misterioso resultado?" 

  00:31:58  Y esto lo hacemos hoy en día. Quiero decir, leemos el Libro de 
Mormón, y los pobres Laman y Lemuel obtienen una mala 
reputación. Y es como, "Yo era como Laman y Lemuel ayer," es 
que despreciamos a los profetas. Si nos fijamos en el propósito 
de la Conferencia General, cuando yo era más joven, pensaba 
que la Conferencia General era un gran momento porque se 
llega a ir a la iglesia en pijama y no tienes que salir del sofá y se 
pueden conseguir golosinas. ¿Y recuerdas al élder Richard G. 
Scott? Era tan atento cuando hablaba en una conferencia, 
miraba a la cámara y sabías que te estaba mirando el alma. 
Nunca ibas a tomar un vaso de agua cuando el élder Scott 
estaba hablando porque existía la posibilidad de que dijera: 
"Oye, oye, regresa". 

John Bytheway:  00:32:33  "Vuelve a sentarte". 

Dr. Matt Richardson:  00:32:34  Sí, exactamente. Pero, ¿por qué hacemos el esfuerzo y el 
tremendo esfuerzo, es un tremendo esfuerzo y el costo de 
proporcionar una oportunidad cada seis meses de tener  una 
Conferencia General es para que podamos tener la oportunidad 
de escuchar las estadísticas? Bueno, eso es interesante, pero 
creo que son los reveladores, son los días de revelación donde 
en Éfeso, los misterios están siendo revelados a través del 
profeta designado incluso en el tiempo de Pablo cuando viene a 
través de profetas, videntes y reveladores. Así que, por ejemplo, 
mira en el capítulo 1, entra, dice aquí en el versículo 9, 
"Dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su 
complacencia, la cuál se había propuesto en sí mismo". 

  00:33:24  Por lo tanto, él no dice: "Tal vez te diré algo". En Su buen placer, 
creo que es similar a las escrituras como habla de en Su debido 
tiempo y en Su camino. Pero en el fondo, el núcleo de estos 
misterios están siendo revelados y Él nos ha dado a conocer los 
misterios. Para mi y muchas de mis experiencias cuando me 
meto en problemas en el proceso, este es el proceso que te 
estoy diciendo como los misterios son revelados. A mi debido 
tiempo y según mi beneplácito para vuestro bien. Pablo habla 
de, "No te voy a dar carne antes que tu leche. Voy a hacerlo 
para que puedas venir". El Libro de Mormón habla de eso, línea 
por  línea, precepto por precepto. Y luego esto es gracioso 
después de esa mención ordenada, luego dice, "Oh sí, un poco 
aquí y un poco allí". 

Ephesians Parte 1 followHIM Podcast Página 14



  00:34:15  Pero Su placer, piensa en Su placer Cuando vas a la Perla de 
Gran Precio, mi obra y mi gloria, mi placer es llevar a cabo la 
inmortalidad y la vida eterna de las creaciones del Padre. Ese es 
mi trabajo y ese es mi placer. Así que, Su placer nunca es 
retener, pero es revelar en formas que puedan ir profundo en el 
corazón, y a veces necesitamos tener mucha leche y a veces 
necesitamos tener un poco de tostadas y leche y un poco de 
carne, etcetera. Pero el tema aquí que me encanta es que Él ha 
dado a conocer, versículoo 9, los misterios. Voy a hablarte de 
eso. 

  00:34:58  Así, en el capítulo 3, aquí viene abajo y él dice: "Por esta causa," 
toda la introducción que di en el capítulo 1, me encantan estas 
pequeñas declaraciones en las escrituras, y creo que es 
importante. Así que, cada vez que veas la palabra por lo tanto o 
por qué comenzando en un versículo, creo que es importante 
hacer una pausa y decir, "¿De qué está hablando?" Por lo 
general es por esto que ya te he enseñado". 

John Bytheway:  00:35:19  Sí, acabo de decirlo. 

Dr. Matt Richardson:  00:35:21  Así que, a veces es bueno releer y decir, oh, así que ya que él 
habló de los misterios revelados las promesas y etcétera, por 
todas estas cosas, él dice, "Yo soy un prisionero de Cristo". Y 
ahora esta es la traducción de José Smith. Dice: "Prisionero de 
Jesucristo entre vosotros los gentiles". La versión regular del 
Rey Santiago dice, "Cristo para ustedes los Gentiles." Me gusta 
esta traducción aquí, él está diciendo, soy uno de ustedes. He 
estado en Efeso, lo visité, y por cierto, estoy en mi camino de 
conversión también. Me encanta ese cambio que José Smith 
ofreció, soy prisionero de Jesucristo. No voy a ninguna parte. 
Estoy aquí hasta el final. No estoy tratando de salir y estoy entre 
ustedes los gentiles. 

  00:36:08  Y luego en el versículo 2, dice, "Si es que habéis oído de la 
comisión de la gracia de Dios," la Traducción de José Smith dice, 
el versículo 2 empieza como, "Porque la dispensación de la 
gracia de Dios, que me es dada a vuestra palabra" versículo 3, 
todavía estoy leyendo la Traducción de José Smith, ¿está bien? 
"Como habéis oído que por revelación, Él me dio a conocer el 
misterio de Cristo como escribí antes en pocas palabras, por lo 
cual cuando leáis, podréis entender mi conocimiento", mi 
experiencia, esa es mi redacción, "mi conocimiento en el 
misterio de Cristo, que en otras edades no fue dado a conocer a 
los hijos de los hombres como ahora es revelado a Sus santos 
apóstoles y a los profetas por los espíritus". Luego baja, mira 
esta transición. Me encantan las transiciones en las escrituras, y 
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no estoy diciendo que esto sea correcto. Esto solo me ayuda a 
ordenarlas. 

  00:37:09  Como el versículo 6 comienza con la palabra que a veces me 
ayudan a ir a través y dice: "Bueno, estamos hablando. Y 
cuando un versículo empieza con eso, a veces para mí es útil 
decir, así," así, él enseña todo esto, y luego llega al versículo 6, 
así que aquí está la razón por la que te estoy diciendo esto, " 
que los gentiles son coherederos y miembros del mismo cuerpo 
y copartícipes de la promesa en Cristo Jesús mediante el 
evangelio, de quien yo fui hecho ministro", ministro, "por el don 
de la gracia de Dios que me ha dado según la acción de su 
poder". Y luego continúa, ¿no es encantador? Aquí está 
hablando de algo que es realmente importante. El dice, "Mira, 
misterios me han sido revelados, y yo voy a ayudarte a entender 
lo que yo he llegado a saber, los misterios que yo he llegado a 
saber para que tu puedas llegar a saberlos también, pero ellos 
serán revelados y va a venir en Su placer" versículo 5. 

  00:38:01  "No se ha hecho en otras épocas, pero ahora se hace porque es 
el momento oportuno para que se reciba". Seguramente 
ustedes dos y todos los que están escuchando, que están 
trabajando a través de su conversión, han tenido experiencias 
en las que han luchado con llegar a un conocimiento, llegar a 
una comprensión, llegar a una respuesta en la que están 
orando, y luego viene en un momento posterior. Y para la 
mayoría de nosotros, es como, "¿Pudiste haberme dicho hace 
10 meses para que era la espera?" Fue Su placer, no para 
mostrar que Él está a cargo necesariamente o para torturar, 
pero miro hacia atrás en mi vida, es por lo general cuando me 
estaba quejando de que no vino lo suficientemente rápido, miro 
hacia atrás y entiendo que cuando llegó, llegó en el momento 
adecuado. Tuve que ser un poco más humilde, abierto a recibir, 
o no tenía suficiente conocimiento tal vez para entender lo que 
Él me estaba diciendo o la experiencia. ¿Tiene sentido? ¿Alguna 
opinión al respecto? 

Hank Smith:  00:38:56  Sí, mis alumnos y creo que yo también, ahora estamos tan 
acostumbrados a las respuestas rápidas. Cuando yo era niño, al 
menos tenías que ir a la biblioteca y conseguir una enciclopedia 
si querías averiguar algo. Pero ahora acabo de escribir Efesios 
en una búsqueda de Google y dice que me encontró 50.600.000 
resultados en 0,42 segundos, y necesito los 50 millones de ellos 
porque voy a ir a través de cada uno. Y me estás diciendo aquí 
que las cosas de Dios a menudo vienen lentamente y línea 
sobre línea, un poco aquí, un poco allí. Estos dos mundos de 
respuestas rápidas versus las respuestas de Dios, van a chocar 
entre sí cada vez más a medida que pasa el tiempo. 
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John Bytheway:  00:39:34  Me gusta decirle a mis estudiantes, "Mi preocupación acerca de 
la Generación Z es que quieren respuestas a la velocidad de 
Google a las preguntas de oro", y cada testimonio comienza con 
una prueba y cada pregunta comienza con una búsqueda. Y a 
veces Dios no responde tan rápido. Me encanta lo que estás 
diciendo acerca de los misterios aquí porque creo que una 
definición de un misterio es una especie de levantar las manos, 
es un misterio, pero yo estaba pensando mientras hablabas de 
una novela de misterio. Hay una solución, pero tienes que pasar 
por ella, y la descubrirás al final. Y vuelvo a Pablo, y no sé, esto 
realmente me conmovió cuando Pablo estaba en Atenas y fue: 
"Déjenme anunciarles al Dios desconocido". 

  00:40:17  Y hay un versículo donde dice: "Él no está lejos de nosotros, y la 
T JS dice: "Y si nos sentimos después de él, Él quiere estar 
cerca". Es como si él quisiera ser encontrado. No es uno de esos 
grandes dioses a los que estamos acostumbrados. El Dios 
desconocido quiere ser encontrado y quiere revelarse a ti. 
Puede que no sea con la velocidad de Google como estás 
diciendo. 

Dr. Matt Richardson:  00:40:39  ¿Y no es interesante, John? Mencionas las novelas de misterio, 
etcétera. ¿Cuántas personas leen el primer capítulo y no 
pueden soportarlo, así que leen el último sólo para averiguar 
cómo va a terminar? Y lo triste es que se pierden toda la parte 
de desarrollo de la historia. Nos la saltamos, pero esa es la 
generación, o tal vez esta ha sido la historia del hombre, de 
todos los hombres naturales, es que queremos el fruto, pero no 
queremos pagar el precio. Aquí viene, y dice, "Sé paciente". Esta 
será una analogía extraña, pero se me acaba de ocurrir, así que 
es peligrosa. Pero recuerdo cuando estaba comprometido y me 
había enamorado cuando estábamos comprometidos, fuimos a 
una fiesta de compromiso con  la familia de parte de mi esposa. 
Yo no conocía a esta gente y este viejo, pensé que era súper 
viejo, probablemente era más joven de lo que soy ahora. 

  00:41:23  Este viejo se me acerca y me pareció que era un poco 
confrontativo. Y me dice: "Entonces, ¿crees que estás 
enamorado?". Así empezó la conversación. Recuerdo que dije: 
"Oh", me da vergüenza decir esto. Y le dije: "No, no, no creo 
que esté enamorado. Estoy enamorado. Sé que estoy 
enamorado". Y entonces él dice: "No sabes lo que es el amor". Y 
yo: "Sí, lo sé". Y él dice: "No, realmente no lo sabes. Eres 
demasiado joven, eres demasiado inexperto. Realmente no 
sabes de qué se trata". Y me sentí un poco ofendido por ello, y 
le dije a este hombre: "He tenido la oportunidad de beber del 
pozo del amor, y he bebido mucho de él. Sé que estoy 
enamorado". 
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  00:42:04  Y él dice: "Bueno, ya lo verás". Ahora yo estaba molesto con 
este hombre. Fui a ver a mi mujer y le dije: "¿Quién es ese 
hombre de ahí, es pariente tuyo? En serio." Pero ahora 
acabamos de celebrar nuestro 40 aniversario. Aunque no me 
gustó su enfoque y su método, hay algo en eso que dice: "Sí, 
bebí del pozo del amor, pero no tenía ni idea de lo profundo 
que es y la amplitud de ese pozo". Tantos de nosotros, 
queremos ser capaces de tener ese amor por Cristo, el amor de 
Cristo, que es profundo, y es amplio. Y no es de extrañar que 
Pablo hable de esto con el misterio, la misteriosa relación entre 
marido y mujer, la relación de familia. 

  00:42:44  Queremos eso y creo que lo anhelamos. Pero aquí está la parte 
triste, queremos saltar hasta el final del libro y descubrir cuál es 
la solución. Queremos tomar un sorbo rápido de las aguas 
superficiales, pero sin embargo es nadando en esas aguas y a 
veces es bamboleándose en esas aguas y pisando en esas aguas 
y explorando las aguas y bebiendo profundamente hasta el 
punto donde no podemos beber más, donde de repente, nos 
volvemos probados y verdaderos, y las cosas trabajan sobre 
nosotros. Se llama conversión. Así que, sí, necesitamos ser 
pacientes. Pero entonces el Padre Celestial, en su maravillosa 
sabiduría, y creo que este es el punto de nuevo, es no probar 
nuestra paciencia necesaria porque hay veces, y estoy seguro 
que ustedes dos y mucha gente han sentido esto donde él te da 
una respuesta instantánea y tu estas como diciendo, "¿Que fue 
eso?" 

  00:43:28  Esta es la parte graciosa, dudamos: "¿Soy yo quien habla, o es el 
Espíritu quien habla? ¿Es porque quiero esto demasiado?". Y Él 
nos dice: "¿No conoces mi voz? ¿No me conoces?" Y si 
realmente te preocupa si está bien o mal, corrobóralo con lo 
que Pablo escribió a los Efesios. Los misterios serán dados a 
conocer y él, Pablo lo ha hecho, y dice: "Han sido dados a 
conocer", en el versículo 5, "revelados a sus santos apóstoles y 
profetas por el Espíritu". Corrobora tus impulsos, no 
necesariamente van a ser... Pero corrobora tus impulsos con 
profetas, videntes y reveladores, y serán verdaderos. Entonces, 
ves esto como un fundamento. 

  00:44:07  Y luego, cuando se habla de esta dispensación, es muy fácil en 
mi opinión, en el versículo 6 que empezamos a hablar de una 
dispensación de la plenitud de los tiempos. Pero note realmente 
en el versículo 2, dice, "habéis oído de la comisión de la gracia 
de Dios, que me ha sido dado" usa la palabra vosotros "para con 
vosotros". Es casi como si tuviéramos que decir dispensación de 
la plenitud de los tiempos. Es una regla que decimos que en un 
entorno. No sé si eso es necesariamente cierto. Y Pablo, aquí es 
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sólo un pensamiento a considerar, Pablo ha separado eso. Así 
que, sí, hay un tiempo donde es la plenitud de los tiempos 
donde todas las cosas se reunirán, y esto es algo muy 
emocionante. Has escuchado a profetas, videntes y reveladores 
diciendo que este será un tiempo asombroso donde todas las 
cosas estarán llenas. 

  00:44:50  La plenitud del evangelio se reúne en esa dispensación, ese 
tiempo. Pero Pablo está hablando de un tipo diferente de un 
pensamiento aquí donde habla de la dispensación, no la 
dispensación de la plenitud de los tiempos, sino una 
dispensación, y luego comienza a hablar de la plenitud de los 
tiempos. Es interesante en el griego, la dispensación se traduce 
donde es la misma palabra raíz de lo que traducimos como 
economía. Empieza a hablar de la economía de la dispensación 
del tiempo o de otras dispensaciones. Es la economía, y se 
podría traducir esto en griego como la administración, la 
administración de, por lo que a veces saltamos y decimos: 
"Habrá un período de tiempo cuando lleguemos allí. Va a ser 
dulce y todo va a ser super grandioso, y todos nuestros 
problemas habrán terminado," que por cierto, parece una 
reminiscencia de los santos yendo a Sion. 

Hank Smith:  00:45:40  Sí, Missouri, vamos a plantar un par de árboles y Jesús 
probablemente vendrá. Sí. 

Dr. Matt Richardson:  00:45:44  Y cuando lleguemos allí, amaremos a todos. ¿Y podría 
imaginarse ese viaje de Kirtland a Missouri? "Oye, mira, ahí está 
Zeke Johnson en su carreta cubierta. ¿Adónde va? Debe estar 
yendo a Sion". "Ese hombre es un idiota. No me ayudó con mi 
granja y esas cosas. No soporto a Zeke. No sé si quiero ir a Sión 
si Zeke va". Pero luego esperas, cuando cruzas la frontera a 
Sion, "Hermano, Zeke, ven a darme un abrazo, te amo. Eres mi 
hermano, amigo eterno". Que alguna transformación mágica 
suceda. Y sabemos que ese no es el caso. Y así, cuando 
empezamos a mirar lo que está sucediendo con esta maravillosa 
conversión, se está convirtiendo en algo más que simplemente 
saber, algo más que hacer. 

  00:46:24  Aunque debemos aprender lo que debemos aprender para 
poder hacer lo que debemos hacer para poder llegar a ser lo 
que debemos ser. Y eso se llama conversión. Y así, aquí bajamos 
y no es como, esto es lo que me preocupa, "Oh, algún día 
estaremos en la dispensación de la plenitud de los tiempos y 
todo va a ser grandioso. No tenemos que hacer nada porque 
todo nos es dado, y todo está bien en Sión. Cantemos Kumbaya 
o al menos "Santos Venid". Pero sí, lean, Santos Venid y si 
morimos antes de que termine nuestro viaje feliz, todo está 
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bien para mí porque estoy en el camino de la conversión, y todo 
se cumplirá en algún momento. 

  00:47:02  Este es un elemento interesante. Me gusta a veces sólo 
entretener el pensamiento cuando estoy leyendo 
especialmente el capítulo 3 del gran misterio de la dispensación 
o de la plenitud de los tiempos que tal vez él está hablando de 
la dispensación y la palabra de traducción literal es la economía, 
la administración que traerá consigo la plenitud de los tiempos, 
y ¿qué es esa administración? ¿Qué es esa economía? ¿La 
manera en que estas cosas sucederán? Ese es el capítulo 4. Y 
dió unos apóstoles, y dió unos profetas y unos evangelistas y 
unos pastores y maestros. ¿Por qué? Estoy en el capítulo 4, y 
estoy mirando hacia abajo en el versículo 11, ¿por qué? 
Versículo 12, oh, " a fin de perfeccionar a los santos, para la 
obra del ministerio". Y no olvides, "Para la edificación del 
cuerpo de Cristo". 

  00:47:59  Bueno, ¿cuánto tiempo vamos a estar haciendo eso en esta 
dispensación? Bueno, no es necesariamente el tiempo. Es la 
economía. Es la forma en que vamos a estar haciendo eso. 
Versículo 13, bien, vamos a hacer eso hasta que todos, ahora, la 
traducción de José Smith invierte esto un poco. Él dice, "Hasta 
que todos lleguemos a la unidad de fe," necesitamos desarrollar 
nuestra unidad de fe, "y del conocimiento del Hijo de Dios a un 
varón perfecto a la medida de la estatura de la plenitud de 
Cristo." ¿Por qué? Versículo 14. "Entonces", añadí ese. Ese es mi 
defecto. "Para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por 
doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de 
hombres que, para engañar emplean con astucia las artimañas 
del error". 

  00:48:54  Versículo 15. "Sino que, hablando la verdad en amor, crezcamos 
en todas las cosas". ¿No es interesante esa redacción? " 
crezcamos en todas las cosas en aquel que es la cabeza, a saber, 
Cristo; de quien todo el cuerpo, bien ajustado y ligado entre sí 
por todas las coyunturas que lo sustentan, según la función 
adecuada de cada miembro, crece, edificándose en amor". No 
sé si tienen la misma experiencia, pero para mí, cuando leo 
cosas como que, puedo oír los ecos de Pablo escribiendo a los 
Corintios, donde está hablando de los dones del espíritu, las 
partes de los cuerpos, pero todos somos un cuerpo. 

  00:49:46  Pueden oír los ecos de él hablando con el obispo Tim, me gusta 
llamarlo obispo Tim, Timoteo, ese joven obispo y enseñándole, 
y él está diciendo: "Cuidado Timoteo, porque en los últimos 
días", y todos ustedes saben esto, como dice, "vendrán tiempos 
peligrosos". Y entonces él habla de lo peligroso y estás 
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pensando, oh, van a haber huracanes horribles. Va a haber 
sangre en las calles. Y habla de los que rompen la tregua. Habla 
de los amantes de sí mismos. Y luego dice hacia el final de ese 
pequeño segmento, dice, "y en esos últimos días, estarán 
siempre aprendiendo, pero nunca podrán llegar al 
conocimiento", no conocimiento. Dice, "conocimiento de la 
verdad". 

  00:50:28  En estos últimos días, es como ya has dicho, y lo que hemos 
estado hablando aquí, ir a la Internet. No hay escasez de cosas 
por ahí. Y no es que la gente no sea inteligente, muchacho, 
tenemos gente inteligente en esta tierra, y ellos siempre están 
aprendiendo, pero no estamos aprendiendo las cosas que son el 
conocimiento, llegando al conocimiento de la verdad. Y cómo 
conseguimos ayuda para esto, es misterioso. ¿Cómo 
averiguamos la verdad? Quiero decir, ¿qué es la verdad y cómo 
la aplicamos? Oh hombre, esto es un misterio. Oh, no, no. Es 
algo que se puede conocer. ¿Cómo la conocemos? Es el capítulo 
4. Lo sabes a través del versículo 11, "Y él mismo constituyó a 
unos apóstoles, y a otros profetas; y a otros evangelistas" o 
patriarcas, "y a otros pastores y maestros". 

  00:51:17  ¿Con qué propósito? "Para que no seamos llevados de aquí para 
allá por todo viento", toda posible concepción, todo nuevo 
programa que esté por ahí que se fundará sobre la Piedra 
Angular, que por cierto, como ustedes saben, es por lo general, 
al menos en la antigüedad, fue la primera parte que se colocó. 
Era la primera piedra porque todas las piedras eran medidas por 
esa, cortadas por esa. Era poner el fundamento que soportaría 
el peso, la Piedra Angular, que es Jesucristo. No te desvíes en 
este mundo loco en el que vivimos. Recuerdo que una vez vi 
una película popular de dibujos animados. Habían perros que 
tenían estos transmisores que podían hablar, y de repente, 
estaban diciendo: "Tenemos esta ardilla malvada". Ah, sí. ¿De 
qué estábamos hablando? 

  00:52:05  En el mundo de hoy nos metemos en líos tan a menudo, que es 
constante. Nos metemos en nuestros matrimonios. Nos 
metemos en la plenitud del conocimiento. Nos enredamos en 
tratar a otras personas y traerlos a, es una ardilla. No podemos 
tener una conversación, ardilla. Debemos amar a uno, ardilla. 
Me pregunto qué voy a comer esta noche. Y sin embargo, lo 
que Pablo habla aquí es ¿cómo nos mantenemos en el objetivo? 
Oh, bueno, aquí está el jugo anti-ardilla profetas, videntes, 
reveladores. Ellos nos traerán de vuelta a esta Piedra Angular 
Principal desde donde deberíamos estar midiendo, oh, olvidé 
ardilla. Oh, esto es más importante. 
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  00:52:42  Es una analogía rara, pero así es el mundo en el que vivimos. Y 
creo que cuando decimos: "Sí, los profetas son buenos", nos 
quedamos cortos, nos quedamos cortos. Son una voz que nos 
ayuda a oír, al menos en un mínimo, una voz diferente, una 
alternativa, y una llamada de tiempos pasados, de un Padre 
amoroso en el cielo que dice: "Mira, quiero que te quedes aquí. 
Por favor, quédate cerca". Y hoy hablamos mucho de crisis de 
fe, y son muy reales. Cuando las personas dicen: "Bueno, tuve 
una crisis de fe", y he pensado en eso y en lo que significa y 
trato de ser empático o al menos comprensivo. Y recuerdo una 
vez leyendo, y la palabra crisis en realidad del latín significa 
decisión. 

  00:53:29  Normalmente, pensamos en una crisis, se acabó. Se me quema 
el pelo y no puedo respirar. Es el momento de la crisis. Como 
me estoy ahogando y me estoy hundiendo por el último aliento. 
Y no digo que lo estemos describiendo de forma incorrecta, 
pero quizá deberíamos dar un paso atrás en el poder de las 
palabras una crisis es un momento de decisión. Por lo tanto, 
que no cunda el pánico. No saltes del barco. No te rindas. No 
abandones todo en lo que has creído, ya sea tu amor en un 
matrimonio como Pablo estaría tratando aquí. Toma una 
decisión, no entres en pánico, tómate un tiempo, orientate. 
¿Qué puedes hacer para orientarte? Tal vez deberías probar con 
algunas palabras proféticas. Tal vez deberías probar con 
profetas, videntes y reveladores, ve a ver a un obispo porque él 
tiene el poder de Dios. 

  00:54:13  Los llamamos llaves del sacerdocio para administrar los 
misterios, no porque sea versado, no porque tu Sociedad de 
Socorro sepa todas las cosas, sino porque han sido llamados por 
el poder de Dios. Y Dios dio  algunas Presidentas de la Sociedad 
de Socorro, y dio algunos ministros para las familias, y dio 
algunos obispos y especialmente profetas para ayudarnos, 
¿ayudarnos a qué? A través de nuestras crisis, a través de 
nuestros momentos de decisión de tener fe. ¿Sabes cómo es 
esto? Lo sabemos personalmente o a través de amigos y 
familiares para decidir: "Voy a tener fe por un día más. Vale, voy 
a tener fe". Y eso me lleva a un pensamiento. Fui contratado en 
BYU. En mi primera experiencia, tenían un pequeño seminario 
para toda la gente nueva que era contratada. 

  00:55:03  Éramos unos 35, y Elder Eyring vino a hablar. Estaba con Elder 
Perry. Ambos vinieron y Elder Eyring se puso de pie y estaba 
hablando a este pequeño grupo y oh hombre, Elder Eyring, 
habla rápido, como yo cuando no estoy en el púlpito. Y se 
emociona. Fue muy divertido verlo. Me dije: "Santo cielo". Y él 
sólo estaba enseñando y yo iba, esto es lo mejor de todo. Y 
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entonces, de repente, se detiene bruscamente y a veces hace 
eso, y se cruza de brazos. No puedes ver muy bien, pero él va a 
golpear ligeramente sus labios y él está pensando, y dejó de 
hablar y él para un poco y él está hablando. Él dice: "No sé lo 
que es la fe." Y mi primer pensamiento fue: "Esta es una de las 
personas más inteligentes que he conocido, y no sabe lo que es 
la fe. Estoy en serios problemas". 

  00:55:51  Y entonces esto es tan horrible. Mi siguiente pensamiento fue: 
"Tal vez debería levantar la mano y, 'Elder Eyring, Hebreos 11 
tiene algunas cosas muy buenas sobre la fe. Alma 32 es bueno. 
Pruebe el Diccionario Bíblico. Quizá le guste. A mí me ayudó'". 
Gracias a Dios que no dije ni una palabra, pero lo vi pararse por 
el tiempo más largo después de decir, "No sé lo que es la fe", 
golpeando así. Y estuvo mirando hacia el fondo de la sala el 
tiempo suficiente como para que yo casi mirara hacia allí para 
decirle: "¿Qué está pasando?". Pero luego hizo una pausa y dijo 
esto. Dijo: "Pero sé cómo es la fe". Y luego hizo una pausa y dijo: 
"La fe se parece a los que lo dan todo a Dios sin saber lo que es 
todo". 

  00:56:42  Ahora, no necesitaba escribirlo, lo hice. Lo escribí en mi diario, 
pero eso quedó impreso en mi alma. Y he pensado y sigo 
pensando en ello a menudo. Ahora pienso en eso en relación 
con los Efesios y los grandes misterios. Oye, ven y únete a 
nuestra iglesia y ten fe en Cristo, este es un concepto 
verdadero. Y Pablo hace un gran trabajo a lo largo de los Efesios 
repasando y hablando de estos grandes misterios, pero habla 
de las razones por las que Cristo vale la pena. Están en cada 
capítulo. Es versículo tras verso o cada dos versículos, etcétera. 
No puede evitarlo: "Oye, ven y únete a nosotros. ¿Quieres venir 
y unirte a nosotros?" ¿Qué hace? Les invita a vivir esa 
experiencia. Y luego dice: "Ten un poco de fe en este Jesucristo. 
Te cambiará". 

  00:57:27  Lo hará, como Juan señaló, y Pablo escribió antes, te hará una 
nueva criatura. Te convertirás a ella, y verás todo de manera 
diferente. ¿Tienen fe? Claro. Y entran con entusiasmo como lo 
hacen los conversos. Esa es una de las partes favoritas de servir 
en una misión, los conversos, quieren esforzarse tanto. Es tan 
maravilloso y tan puro, son como niños. Y vienen en lo que va, y 
dicen: "Voy a ser el mejor miembro nunca. Nunca dejaré de ir a 
la iglesia". 

Hank Smith:  00:57:56  Sí, leeré todos los manuales. Voy a... Sí. 

Dr. Matt Richardson:  00:57:59  Sí. Es un concepto hermoso. No tienen ni idea de lo que se les 
viene encima, pero aun así entraron en ello con fe. No es de 
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extrañar, al menos para mí, que estos conversos de Éfeso 
resuenen tan bien. Han venido con un hogar de fe, y dicen, 
"Bien, aquí vamos". Y son gentiles por cierto, y están trabajando 
en sus matrimonios, y él dice: "Sí, estoy comprometido. Haré 
todo lo que Cristo me diga. Lo haré a través de los profetas, 
videntes y reveladores. Estoy comprometido". Y no tienen idea 
de lo que vendrá después. 

Hank Smith:  00:58:34  No sé lo que es todo. 

Dr. Matt Richardson:  00:58:36  Ellos no saben lo que es todo. Y sin embargo, la gente salta, 
misioneros, "Sí, voy a ir en una misión. Voy a ser el mejor 
misionero. Haré todo lo que me digan". Y salen y dicen: "Sabía 
que iba a tener un compañero, pero no sabía que iba a tener 
este compañero. Esta persona es de Marte." No tenían ni idea. 
Pero luego vuelve y dice: "Entonces, ¿qué vas a hacer al 
respecto?" ¿Y cuál es la respuesta? "Tengan fe. Esto era parte 
del plan". 

Hank Smith:  00:58:57  Voy a seguir dando todo. 

Dr. Matt Richardson:  00:58:58  Exactamente. Empezamos nuestra misión en la apertura de la 
pandemia. Tuvimos COVID, tuvimos los disturbios en 
Minneapolis. Fue una aventura. Así que, a menudo nuestros 
misioneros decían: "Presidente, esto no es lo que esperaba. 
Esto no es para lo que firmé". Y recuerdo que pensaba mientras 
hablaban, voy, nunca lo dije, pero pensaba: "Sé cómo te sientes. 
¿Crees que esto es lo que esperaba? ¿Crees que dejé mi trabajo 
por esto?" Ya sabes, ese tipo de cosas. Pero ese no es el punto 
en absoluto. Y de repente, pude oír al élder Eyring en mi oído 
diciendo: "No sé lo que es la fe, pero sé lo que parece. Se 
parece a aquellos que dan todo a Dios sin saber lo que es todo". 

  00:59:42  Piensa en el matrimonio. Entonces, ¿qué tiene que ver esto con 
Efesios cuando empezamos a llegar al capítulo 5? Y tristemente, 
para mi, esto es solo mi opinión, pero tristemente nos 
quedamos colgados en el capítulo 5 y perdemos todo el punto 
debido a traducciones y palabras. Entonces, empezamos a 
enloquecer y entiendo de donde venimos, y necesitamos ser 
sensibles, y necesitamos ser comprensivos. Necesitamos ser 
discípulos para entender esto. Pero nos obsesionamos con 
palabras como someteos, esposas, someteos. Esto esta mal. Y 
si, esas son palabras que no encajan muy bien en donde 
estamos en nuestro desarrollo y entendimiento. Pero también, 
probablemente deberíamos estar leyendo griego, lo cual es útil 
para usar las palabras que Pablo probablemente estaba usando, 
pero lo más importante es encontrar el concepto. ¿Se requiere 
fe para contraer matrimonio? 
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John Bytheway:  01:00:28  Más para mi mujer que para mí, ¿verdad? 

Dr. Matt Richardson:  01:00:32  Incluso en las ceremonias civiles, pasan, y dicen para bien, para 
mal, en la enfermedad, en la salud, y cosas por el estilo. En otras 
palabras, "Creo que sé en lo que me estoy metiendo, y me 
comprometo a ser este tipo de persona". ¿No es interesante, en 
un sellamiento en el templo, te arrodillas humildemente en un 
altar con tu cónyuge. Y las palabras allí son brevemente qué no 
tomas a esta persona como tu legítima esposa o legítimo 
esposo, ese es el elemento tradicional. En el templo, dices: 
"¿Recibes a esta persona para que sea tu cónyuge?". Hay un dar 
voluntario y hay un recibir y lo haces de rodillas dobladas donde 
eres humilde y de repente esa persona, esa mujer o ese hombre 
se convierte en realidad en tu mayor regalo o debería ser tu 
mayor regalo. 

  01:01:25  Los estás recibiendo, es un regalo y no puedes tomarlos, y no 
puedes ejercer poder contra ellos. Si quieres ir por ese camino, 
lee Doctrina y Convenios sección 121 y sección 122 que esto no 
es tuyo para esgrimirlo. Y de repente empiezas a volver a este 
gran misterio, "Bueno, ¿cómo se supone que funcione esto?". 
Está en la humildad y al igual que el poder del sacerdocio, lo 
recibimos para el beneficio de otros. No puedes darte a ti 
mismo una bendición del sacerdocio. No puedes llamarte a ti 
mismo a un llamamiento, es un don para ti. Y aprendimos eso 
en D&C sección 84, para el beneficio de otros. De repente la 
visión de Dios empieza a cambiarnos. En Efesios, entra y 
empieza a hablar de lo que Pablo llamara en el versículo 32, el 
dice esto refiriéndose a los versículos anteriores en el capítulo 
5, "Grande es este misterio, pero yo digo esto con respecto a 
Cristo y a la iglesia. Por tanto, cada uno de vosotros, ame a su 
esposa como a sí mismo; y la esposa respete a su marido." 

  01:02:30  La reverencia es una vez más en nuestra lengua vernácula y 
nuestra preocupación acerca de esto es  como, "Oh, mira, me 
estoy poniendo por debajo de mi marido". No, lee todas las 
escrituras. ¿Qué hacemos con Dios? Lo amamos con todo 
nuestro corazón, alma, mente y fuerza. Lo reverenciamos. 
Tenemos reverencia, que no es sólo quietud. Y algunas 
personas dicen: "Ves, se supone que las esposas deben estar 
calladas". Eso no es lo que está diciendo, reverenciar es amar 
con casi una experiencia de deidad donde, lo llamaré caridad, es 
amor como Dios. Y esto es lo que estamos diciendo: estamos 
juntos en esto y somos el gran regalo de cada uno. Y de eso 
habla Pablo. Por lo tanto, ¿deben los hombres amar a sus 
esposas para que nunca mejoren?. 
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  01:03:14  Su placer, su carne nunca llega a ser más grande que la 
necesidad de su don, su cónyuge, Pabloestuvo probablemente 
allí en el banquillo cuando D & C sección 132 fue revelado, 
hablando de cómo esto va a funcionar cuando entras en un 
convenio de marido y mujer con Dios esta maravillosa 
experiencia tríada, no vas a ser salvo sin ese cónyuge. Así que, 
es mejor que empieces a trabajar en tener fe en Dios que te 
está pidiendo hacer algo que es más de lo que pensabas que 
era, todo, necesitas darlo todo sin saber lo que es todo. Y de 
repente en ese matrimonio, tienes hijos, y eso cambia la 
dinámica. 

  01:03:52  Y luego piensas: "Seré el mejor padre del mundo. Voy a ser la 
mejor madre del planeta cuando mis hijos crezcan, querrán 
tener una cita doble con nosotros porque somos muy 
divertidos", o lo que sea y esas cosas. Y nos imaginamos cómo 
va a ser. Y luego te olvidas de las noches sin dormir y luego de la 
preocupación, incluso cuando crecen, y se casan, y el concepto 
de piedad continúa. Es realmente una cosa hermosa. Y 
tristemente, a veces lo que pasa es que esta maravillosa sección 
en cinco que el llama un misterio, realmente esta bajando y 
diciendo, bueno mira el capitulo 5 versículo 8, "Porque en otro 
tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor". Entonces 
me encanta su amonestación. "Andad como hijos de  luz". Dejen 
de abrazar la duda. Dejen de caminar en la oscuridad. Tienen la 
luz, tened fe. Van a estar bien. Observa a los profetas, videntes 
y reveladores. Pablo llama a esto un gran misterio, pero es un 
misterio que se conoce. 

John Bytheway:  01:04:51  Así es la fe. Caminar como hijos de la luz. 

Dr. Matt Richardson:  01:04:54  Bien dicho, John. Bueno, ¿qué dice Jesús antes? ¿Cómo conoces 
a las personas? ¿Cómo conoces a los hijos de Dios? ¿Cómo 
sabes si son hijos? Por sus frutos los conoceréis. "Oh, bueno, 
tengo que ser perfecto todo el tiempo." No, no tienes que serlo. 
No, tienes que ser los hijos de la luz. ¿Y qué hacen los hijos de la 
luz? Hacen todo lo posible para permanecer en la luz. Miro los 
convenios y los convenios tienen mucho que ver con esto. Y en 
el Hebreo, uno mira una de las formas de convenios cuando 
hablan de convenios viene de beriyth, y es la misma palabra 
para encadenar. Entonces, un convenio encadena, esa es la 
misma palabra que usamos para encadenar. ¿Estás 
familiarizado con los caballos cojos? Si un caballo cojea, atas la 
pata trasera con la pata delantera para que todavía pueda 
moverse, pastar y desplazarse, pero no puede correr y 
esprintar. 

John Bytheway:  01:05:38  No pueden galopar. 

Ephesians Parte 1 followHIM Podcast Página 26



Dr. Matt Richardson:  01:05:39  Los mantiene cerca. Piensen acerca de eso en forma  de 
convenios. ¿Qué hacen los convenios? No es que nos restrinjan, 
y nos retengan, pero lo que hacen es que nos cojean. Nos 
encadenan de tal manera que aun tenemos nuestra libertad, 
podemos vagar, podemos ir a lugares donde queremos pastar y 
esas cosas, pero lo que un convenio hace es que te mantiene lo 
suficientemente cerca para que nunca estés muy lejos del brazo 
del Señor. Un convenio te mantendrá cerca cuando la familia y 
los seres queridos deambulen, con suerte, si son del convenio y 
guardamos nuestros convenios y ejercitamos la fe y prestamos 
atención a la economía de donde vendrá nuestra plenitud, es 
decir profetas, videntes y reveladores para que sepamos cómo 
atravesar estos tiempos difíciles misteriosos con miembros de la 
familia que se van, esposos. 

  01:06:30  Todos tenemos una baraja diferente de cartas que se nos han 
repartido, pero lo que es diferente es cómo jugamos nuestra 
mano. Y el convenio, en mi opinión, nunca deberíamos 
cansarnos de tener fe en el convenio porque, si lo entiendo 
correctamente, nos mantiene lo suficientemente cerca como 
para que siempre podamos ser redimidos. ¿Cuál es nuestro 
papel? Mantener cerca de ti a los que amas y que están bajo 
convenio. No vendas la granja, no te rindas. Bueno, ¿cómo lo 
hago? Lo he intentado todo. Bueno, ¿qué hay de los profetas, 
videntes y reveladores? ¿Han hablado de esto? 

John Bytheway:  01:07:06  Tengo el eco de Joseph Fielding McConkie en mi mente cuando 
estaba leyendo Efesios y acaba de decir, una vez, "Leemos las 
escrituras demasiado rápido". Y realmente tuve que ir más 
despacio para leer Efesios, pero de lo que estás hablando aquí 
sobre el matrimonio, cuando leo el versículo 25 y voy más 
despacio, "Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo 
amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella". Eso es 
hermoso y hay tanto significado ahí. Lo que estabas hablando 
acerca de la reverencia. Yo pensé, "Muchacho, eso es un punto 
tan bueno porque ¿Cuando decimos en primaria sea reverente, 
qué queremos decir?" 

Hank Smith:  01:07:50  Cruza los brazos, no hables. 

John Bytheway:  01:07:51  Cuando haces las dos primeras sílabas, revere, yo estaba como, 
"Oh, eso es bueno. Reverencio a mi mujer. Reverencio a mi 
esposa. Espero que tengamos eso el uno para el otro". Y si 
bajamos un poco la velocidad y como dijiste, tomamos todas 
estas escrituras y las ponemos juntas cuando estamos hablando 
de lo que esto significa acerca de someterse y demás, y verás 
este cuadro mucho más grande y hermoso. Así que, gracias por 
eso. 
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Hank Smith:  01:08:21  Sí, yo estaba leyendo algunas de las otras traducciones de 
Efesios 4, y me di cuenta de esto en la Nueva Traducción 
Viviente. Y luego un par de otras traducciones de Efesios 4:11, 
escuchen la nueva traducción viviente. "Ahora bien, estos son 
los dones que Cristo dio a la iglesia: los apóstoles, los profetas, 
los evangelistas, los pastores y los maestros". Y hay algunas 
otras traducciones que se refieren a esto como no sólo él dió 
algunos, él los dió como un regalo. Y me recordó a Mosíah 8. 
Ammón, no el misionero Ammón, sino el primer Ammón está 
enseñando a la gente de Limhi sobre profetas, videntes y 
reveladores. Está hablando del rey Mosíah y el rey aquí están 
yendo y viniendo. Y entonces esto es lo que Ammón dice. El 
dice, "Así Dios ha dispuesto un medio para que el hombre, por 
la fe, pueda efectuar grandes milagros; por tanto él," creo que 
él quiere decir el profeta el vidente, el revelador, "llega a ser un 
gran beneficio para sus semejantes." 

  01:09:23  Y mientras pensaba en el Presidente Nelson cuando cumplió 99 
años, pensaba en él, qué regalo es, y qué gran beneficio ha sido. 
Sólo un párrafo de un discurso de hace seis meses titulado 
Peacemakers Needed (Se necesitan pacificadores), Presidente 
Nelson, "Mis queridos hermanos y hermanas, cómo nos 
tratamos unos a otros realmente importa. Cómo hablamos a los 
demás y sobre los demás en casa, en la iglesia, en el trabajo y en 
línea realmente importa. Hoy les pido que interactuemos con 
los demás de una manera más elevada, más santa. Por favor, 
escuchen con atención. Si hay algo virtuoso, amable, de buena 
reputación o digno de alabanza que podamos decir de otra 
persona, ya sea a la cara o a sus espaldas, esa debe ser nuestra 
norma de comunicación". Eso es sólo un párrafo de cuántos 
discursos nos ha dado el Presidente Nelson en los últimos seis 
años, e incluso antes de eso, como apóstol, ha sido un don, un 
gran beneficio. 

John Bytheway:  01:10:22  Pequeñas frases como escúchalo y deja que Dios prevalezca. Oh 
hombre, me encuentro volviendo a ellos, "Vamos. Atrás. 
Aprendamos a escucharlo y dejemos que Dios prevalezca". Y 
qué regalo. 

Dr. Matt Richardson:  01:10:38  Lo que siento al escucharte hablar es que estás hablando 
realmente Efesio. Estás en una situación de decir, "Esto es lo 
que Pablo está diciendo," o Paulino está en una circunstancia, 
escucha esta situación de lo que está ocurriendo es que voy a 
decirte los grandes misterios donde la gente está tropezando y 
cayendo, y voy a decírtelos a través de la economía, la 
dispensación, la economía que traerá la plenitud de los tiempos. 
Y eso va a ser profetas, videntes y reveladores. Hace mucho 
tiempo tuve la oportunidad de servir en un comité donde 

Ephesians Parte 1 followHIM Podcast Página 28



estábamos haciendo medios de comunicación en BYU, y yo 
subía y el director de esta reunión del comité era el Presidente 
Nelson. 

  01:11:16  Así que nos reuníamos y repasábamos las diferentes cosas para 
BYU Broadcasting, etcétera. Y aprendí una lección interesante a 
través de eso, una es que el Presidente Nelson es tan agudo, 
que no se le escapa nada. Podía encontrar un error tipográfico 
en la nota tres de la página siete, así de fácil. Y siempre es tan 
amable, pero siempre fue preciso. La única razón por la que lo 
menciono es que es un hombre muy detallista. Mi 
interpretación de esto, cuando usa palabras, no creo que las 
escatime. Creo que usa las palabras a propósito y es muy 
preciso. Así que, cuando tienes un profeta, vidente y revelador 
que está hablando como, Hank, cuando estabas leyendo esas 
cosas, Dios mío, debemos prestar atención a esas palabras. 
John, lo que dijiste puede ser beneficioso. 

  01:11:59  Lee más despacio y contempla el porqué de la elección de esas 
palabras. Y cuando miras el capítulo 3 en Efesios, y están 
hablando del gran misterio de los gentiles entrando en la iglesia, 
que por cierto es pronunciado por una voz que luchó con ese 
concepto antes de su conversión, es decir Saulo. A veces nos 
olvidamos de esto. ¿Es esto comer cuervo, por así decirlo, o no 
para Pablo? Está haciendo todo lo posible para tener su voz, 
¿verdad? Pero es interesante cuando vuelves atrás y dices: "Oh 
sí, este era un concepto bastante grande para Saulo". Y ahora 
sigue adelante y a menudo se refiere a sí mismo como el 
apóstol entre los gentiles. 

Hank Smith:  01:12:38  Realmente se ha convertido en una nueva criatura. 

Dr. Matt Richardson:  01:12:40  Bien dicho. ¿Y tiene mérito al menos pensarlo? Sí. Sí. Creo que 
sí. Mientras abraza esto, habla con otros conversos que están, 
John, como señalaste al principio, en un ambiente donde la 
gente desconfía de los conversos, están enojados con los 
conversos, realmente, son intolerantes. Todas estas cosas están 
en juego. Y uno de los grandes misterios es, aquí vamos, vamos, 
y él los llama extranjeros. En el versículo 12, dice, "estabais sin 
Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel, y ajenos a los 
convenios de la promesa." Pero luego lo siguiente que sabes, de 
repente, él está diciendo: "Hey, mira, cuando se llega a esto, ya 
no son extranjeros y ya no son extraños, pero son uno unificado 
en la casa de la fe y de Dios." 

  01:13:28  Entonces, ¿cómo va a suceder eso? Porque incluso dentro de la 
casa de Dios, tenemos prejuicios y tenemos prejuicios 
personales y todavía estamos luchando. Y así, Hank, lo que estás 
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trayendo a colación es correcto, entonces tal vez deberíamos 
hacer lo que Pablo enseñó a los Efesios, "Bueno, así que ¿qué 
hacemos? Es un misterio. ¿Cómo nos unimos con tanta 
diversidad? ¿Y qué hacemos con los inmigrantes? Y qué 
hacemos con..." Nómbralo tú. Lo que quieras. El mundo diverso 
en el que vivimos y basándonos en lo que dijiste, Hank, mis 
queridos hermanos y hermanas, este es el Presidente Nelson, 
cómo nos tratamos unos a otros realmente importa. Ahora, eso 
no es un abuelo diciendo, "Hey, lo he aprendido todos mis años 
debemos ser amables unos con otros". Es un profeta de Dios. 
Eso suena un poco misterioso. Estás hablando de magia ahora. 
Sí, lo estamos. Estamos hablando de milagros. 

  01:14:16  Y luego dice: "Nos pido que interactuemos con los demás de 
una manera más elevada, más santa". La red del evangelio", 
continúa, "es la red más grande del mundo. Dios ha invitado a 
todos a él, negros y blancos, libres y esclavos, hombres y 
mujeres. Hay sitio para todos. Sin embargo, no hay lugar para 
prejuicios, condenas o contenciones de ningún tipo". Esa es la 
conferencia de Abril de 2023. Ahora, ¿suena eso como Pablo 
escribiendo a los Efesios del gran misterio de no sólo cómo los 
gentiles fueron aceptados en la casa de la fe? Ese fue uno de los 
grandes misterios. Por cierto, la única manera por la que se 
produjo fue la revelación. 

  01:15:00  Vino a través de la revelación, y empezaste a ver a Pedro 
trabajando en eso. Y fue duro, pero también fue duro para 
todos los santos poder decir, "Es hora de cambiar porque 
nuestros misterios, nuestros secretos son revelados. Ahora, 
¿qué hacemos al respecto?" Lo mismo de siempre. No, no. No 
hay lugar para los prejuicios. Son nuestros hermanos y 
hermanas. Debemos, cambiar y debemos convertirnos en 
nuevas criaturas en lo que respecta a los prejuicios. Y debemos 
llegar a ser como Cristo que acaba de revelar a través de sus 
profetas, videntes y reveladores que aceptamos a todos sus 
hijos porque eso es lo que Él ha hecho. Aquí tenemos a un 
profeta de Dios justo en abril y casi dando un sermón sobre los 
grandes misterios de tener el hogar de la fe donde ya no 
tenemos extranjeros, y no tenemos extraños. 

  01:15:54  Los Efesios, lo que estaba pasando es que nos debe gustar este 
libro porque es nuestro libro en cierto modo. Se trata 
principalmente de estudiar las palabras del Presidente Nelson y 
sólo sus conferencias o sus principales discursos que se 
publican, y nos fijamos en los conceptos de lo que está 
haciendo. Y John, señalaste que está enseñando algunos 
principios poderosos que son fáciles de recordar, no tan fáciles 
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de hacer a menos que prestemos atención a profetas, videntes 
y reveladores. 

John Bytheway:  01:16:21  Acompáñenos en la segunda parte de este podcast. 
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John Bytheway: 00:00:01 Bienvenidos a la segunda parte con el Dr. Matt Richardson, el 
libro de Efesios. 

Dr. Matt Richardson:  00:00:07 Recuerdo hablar con un misionero una vez. Estábamos 
hablando de: "¿Estamos haciendo algo bueno?". A veces 
escuchan nuestro mensaje y les dije: "Sí, lo están haciendo muy 
bien". Te imaginas si la gente solo se adhiriera a los principios 
simples que enseñamos. No las verdades restauradas, pero 
¿qué le pasaría a este mundo? ¿Cómo sería si todos guardaran 
la palabra de sabiduría? Solo los principios básicos de la palabra 
de sabiduría. ¿Cambiaría el mundo? ¿Cuántos matrimonios se 
salvarían? ¿Cuántos casos de abuso se eliminarían con sólo 
deshacernos de las adicciones químicas? Sería un mundo 
diferente solo basado en eso. 

00:00:38 Todos sabemos que la palabra de sabiduría no es simplemente 
un código de salud física. Sí, tiene un aspecto temporal. Porque 
así debe ser, ya que el alma es el cuerpo y el Espíritu. Se 
influyen mutuamente. Pero hacemos bien cuando enseñamos 
estos pequeños principios de cuán diferente sería el mundo si 
los esposos amaran verdaderamente a sus esposas. 

00:00:57 Ni siquiera estoy hablando de tener el beneficio del convenio 
todavía. Nunca haría nada que les perjudicara porque se entran 
en una mentalidad de nosotros en lugar de una mentalidad de 
yo. Porque si yo le hago daño a ella o ella le hace daño a él, 
entonces nos estamos haciendo daño a nosotros. Es cada vez 
que nos dañamos a nosotros. Pero, ¿qué dicen los profetas, 
videntes y reveladores si tuviéramos algún consejo sobre el 
matrimonio y la familia? Oh, sólo el Presidente Nelson: "Su más 
alta prioridad personal es su cónyuge, marido con mujer y mujer 
con marido. Su compromiso mutuo es eterno. Vuestras familias, 
hijos y nietos son vuestros para siempre. A través de los medios 
apropiados, mantenedlos tan cerca como podáis, aunque las 
distancias entre vosotros sean grandes, dejadles sentir el 
sentimiento mientras servís al Señor en su obra." ¿No es 
interesante? Déjales sentir el sentimiento mientras sirves al 
Señor en su obra tu capacidad de amar es como Cristo. 
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  00:02:00  Eso es de un profeta, vidente y revelador. Eso fue en un 
seminario en junio de 2017, por lo que fue hace un poco de 
tiempo atrás, pero allí mismo para mí es el capítulo 5 en Efesios 
de un profeta vivo, vidente y revelador. Oh, ¿qué quieres decir 
con servir? ¿Soy un siervo allí? Y no te quedes atrapado en esa 
parte. Mira el principio general de la fe que se está enseñando 
aquí, y no podemos refutar ese importante principio. Y se puede 
hacer eso en cada aspecto en Efesios. No se ha perdido en los 
profetas modernos, videntes, reveladores. ¿Cuántos obispos 
hablan de esto en sus experiencias del quinto domingo? ¿Por 
qué? Para que lleguemos a la unidad de la fe a fin de que haya 
un solo cuerpo, este es el capítulo cuatro, versículo 3, solícitos 
en  guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz. 

  00:02:44  Ese es el versículo 3, en un solo cuerpo, un solo espíritu, así 
como fuisteis llamados en una misma esperanza de vuestra 
vocación, un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo, un solo 
Dios, y padre de todos, que está sobre todos y por medio de 
todos. Y me encanta esta frase. Y en todos vosotros. ¿Cómo 
viene eso? ¿Qué dice Pablo? Es la gracia. Él hace un buen 
trabajo con la gracia aquí, pero ¿qué nos está diciendo? No 
puedes hacerlo por ti mismo. Puedes calificar, pero nunca 
mereces su gracia. Pero necesitamos confiar en él. Y 
tristemente lo que está pasando es que estamos abandonando 
la esencia misma. Estamos abandonando a Dios, a Cristo, la 
habilidad de ejercitar fe en cosas temporales, mucho menos en 
cosas espirituales, profetas, videntes, y reveladores, oh, ellos 
son solo ancianos agradables. Ellos no saben lo que es vivir. 
Estamos abandonando lo mismo que nos proporcionará las 
respuestas a nuestros grandes misterios. 

John Bytheway:  00:03:39  Mencionaste algo, que me hace querer volver porque como yo 
sabía que íbamos a estar hablando de esto, me fui a Efesios 2, 8 
y 9 y miembros de otras religiones me han citado estos 
versículos como si fueran problemáticos. Y cuanto más he 
aprendido y cuanto más provechosas han sido las discusiones 
sobre esto y sobre 2 Nefi 25 sobre después de todo lo que 
podemos hacer, no hay nada que yo vea allí que sea 
problemático. ¿Saben lo que quiero decir? ¿Sientes que hemos 
crecido para entender Efesios 2:8 y 9, "Porque por gracia sois 
salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de 
Dios; no por obras, para que nadie se gloríe". Creo que algunos 
de nuestros críticos dicen que nosotros... Y tal vez algunos de 
nosotros nos sentimos de esta manera. Estamos tratando de 
ganarnos nuestra salvación. 

  00:04:29  Ahora, leo estos versículos y no veo nada problemático en ello. 
Esto me recuerda al Rey Benjamín diciendo, "¿No somos todos 
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mendigos?" Estamos en la posición de alguien que está 
mendigando por nuestra salvación. No nos la estamos ganando. 

Dr. Matt Richardson:  00:04:44  ¿Lo entendemos mejor? Creo que hablamos de ello mejor, y 
creo que nuestra comprensión es más esclarecedora ahora 
como Santos de los Últimos Días. Estamos en una posición en la 
que estamos siendo más reflexivos, en mi opinión. ¿Significa eso 
que lo entendemos? Todavía me lo pregunto y creo que se 
manifiesta en nuestras actitudes diarias, en las que a veces ni 
siquiera podemos perdonarnos a nosotros mismos. Sin 
embargo, hemos pasado y creemos en la Expiación y es porque 
cometí un error. 

  00:05:08  Deja que Dios haga su gran bondad. Deja que su poder y su 
gracia obren en ti. No lo veo como una contradicción. Estoy 
contigo, John. No lo veo como una contradicción. De hecho, uno 
de mis escritores favoritos es el hermano Lewis. Hermano CS 
Lewis. 

John Bytheway:  00:05:21  Sí. 

Dr. Matt Richardson:  00:05:22  Digo hermano porque pienso que él está unido en el mundo 
Espiritual. Pienso que él es- 

John Bytheway:  00:05:25  Creo que sé a dónde quieres llegar con esto. 

Dr. Matt Richardson:  00:05:27  Pero él habló sobre esta gran dicotomía o lo que la gente 
establecería como una oposición donde él diría fe y obras. Y lo 
comparaba con unas tijeras. Y el dice, "Esto es preguntar cual 
hoja hace el trabajo en las tijeras? Y la respuesta es que 
necesitas ambas hojas para cortar". Yo lo veo como una 
moneda, y esto es volver a tiempos embarazosos. Fue cuando 
jugaba al fútbol en la liga infantil y yo era el capitán. Era 
pequeño. Y el árbitro saca la moneda para lanzarla y dice ¿cara 
o cruz? Lanza la moneda al aire y yo digo: "Las dos". Y él dijo: 
"¿Qué?" Le dije: "Las dos, las dos". Él dice: "No puedes decir 
cara y cruz", y yo digo: "Sólo quiero la moneda". 

  00:06:10  Y sin embargo tomamos esa posición en nuestras vidas ya que 
no vemos el valor en la moneda. Enfatizamos o cara y siempre 
decimos esto, no es cara y cruz, es cara o cruz. Justicia o 
misericordia. El valor es cuando combinas cara y cruz, obras y 
gracia. El verso que lees, es una manera sutil de verlo. Versículo 
8, "Porque por gracia sois salvos por medio de la fe". Yo creo 
eso 100% y creo que la gracia está más allá de mi comprensión y 
como el administra eso esta mas alla de mi. Por eso quiero ser 
como él. 
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  00:06:50  Pero luego el versículo continúa y dice: "Y esto no de vosotros", 
traducción de Joseph Smith, "sino que es el don de Dios". La 
gracia es. No por vosotros mismos, sino que la gracia es el don 
de Dios. Pero entonces tienes que seguir leyendo. "No por 
obras, para que nadie se glorie". ¿Jactarse de qué? Bueno, aquí 
es donde viene el Libro de Mormón. No te jactes de ti mismo 
porque cuando te vuelves erudito, piensas que eres sabio. Si, 
necesitamos mantener nuestra humildad ante Dios. Pero luego 
Pablo sigue en el versículo 10, "Porque somos hechura suya, 
creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios 
preparó de antemano." 

  00:07:31  Ahí está de nuevo esa experiencia predestinada. Pero aquí está 
la segunda cara de la moneda. Incluso Pablo está usando eso de 
que debemos caminar en ellos. Todavía tienes que caminar. Si, 
es un regalo. Necesitas abrir el regalo. Tienes que probarte los 
zapatos nuevos. Necesitas tomar el regalo y usarlo. Así que sí, 
debemos hacer todo lo que podamos hacer. Ahora aquí está la 
línea fina para mí. Así que en mi deseo de ser mejor, oro como 
no puedes creer para que Dios me ayude a ser fuerte, a vencer 
la tentación, a ser el tipo de esposo y padre que necesito ser, a 
ser el tipo de conciudadano que debo a los demás. 

  00:08:07  Oro por esa fuerza. Y luego, cuando hago todo lo que puedo 
hacer, ¿es Matt Richardson quien lo hace todo o es el esfuerzo 
de Matt Richardson combinado con la respuesta de Dios a mi 
oración? Bueno, veámoslo de esta manera. A veces pienso que 
nos tomamos un poco de licencia con esto y tal vez no lo 
citamos del todo bien. Habla de oposición y decimos que hay 
oposición en todas las cosas. En realidad lee el versículo 
cuidadosamente. Dice: "Hay una", U-N-A, "una oposición en 
todas las cosas". 

  00:08:35  Así que no creo que Dios esté ahí arriba diciendo: "Te voy a dar 
oposición a todo. Sólo espera a que aparezca y aquí viene la 
parte difícil". Creo que constantemente nos está enseñando y 
nos da la oportunidad de entender que siempre habrá un 
opuesto en todo. Hay un opuesto de lo malo. Entonces, cuando 
las cosas van horriblemente mal, sepan que en el fondo hay una 
oposición, un opuesto, y se llama cosas que van bien. 

  00:08:56  Ahora, la pregunta es ¿cómo salgo de esto y cómo invierto los 
títulos? Las cosas van muy bien. Por favor, sepan que hay una 
oposición y un opuesto a eso. Así que mantén el rumbo y el 
camino. Nos da esperanza. ¿Esperanza en qué? Está en el Libro 
de Efesios que cuando estamos al final de nuestra cuerda que 
hay cosas que se pueden hacer y Dios revelará su secreto. Y te 
redimirá. Él siempre te redimirá por su buena gracia, su gracia. 
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  00:09:25  Pero eso no está predeterminado, sino que nos pide que 
seamos como él. Hacemos todo lo posible por actuar como él y 
él nos da el poder para hacerlo. Sí, él está en todo. Dios está en 
todo. Incluso en nuestras buenas obras. Cuando damos lo mejor 
de nosotros mismos, tenemos que alabar a Dios. ¿Por qué? 
Bueno, Pablo dice: "Porque no quiero que te jactes de ti 
mismo". 

Hank Smith:  00:09:46  Hiciste esto de alguna manera. 

Dr. Matt Richardson:  00:09:48  Sí. Ven conmigo y te mostraré algo que solíamos decirles a 
nuestros misioneros porque es verdad. También se lo decíamos 
a nuestros hijos. Pero dijimos que uno de los grandes secretos 
del trabajo misional en la vida del discípulo es cuando entiendes 
que esto no se trata de ti y Efesios es lo mismo. Esto no es 
acerca de ti. Se trata de nuestros conversos gentiles. Esto no es 
acerca de ti, esto es acerca de tu esposo. Esto no se trata de ti, 
esto se trata de ser lo suficientemente humilde para recibir el 
consejo de Dios a través de profetas, videntes, reveladores, 
patriarcas, maestros, obispos, etcétera. No se trata de ti. Les 
decimos a nuestros misioneros: "En cuanto puedas métete en la 
cabeza que esto no se trata de ti". "Sí, pero estoy cansado." 
"Esto no se trata de ti." 

  00:10:32  Pero aquí está el gran secreto y Cristo lo enseñó de esta manera 
es si trabajas y pierdes tu vida, entonces ¿qué sucede? La 
encuentras o encuentras una vida que está más allá de lo que 
alguna vez imaginaste te conviertes, aquí vamos de nuevo, un 
convertido, una nueva criatura en Cristo. Así que, aquí está la 
parte rara, tan pronto como empezamos a aprender, no se trata 
de mí, y esto es lo que los profetas siempre nos están 
enseñando. Aquí está esto. No se trata de ti. De repente te das 
cuenta de que se trata de mí. 

  00:10:59  Me está salvando. Me está haciendo más. Le interesa mi 
felicidad y mis alegrías eternas. Le interesa que yo haga mi parte 
para que otros encuentren su vida. Es esa gran paradoja. ¿Cómo 
puede esto unirse? Son las dos caras de la moneda. No se trata 
de ti, todo se trata de ti. Y seremos salvados por su buena 
gracia. Así que es una larga manera de decir, John, estoy 
contigo. 

Hank Smith:  00:11:27  Matt, antes hablaste de que estamos rechazando la misma cosa 
que puede salvarnos. Y me recordó a cuando hablamos de estas 
personas, los Efesios de vuelta en Hechos y cómo Pablo llega a 
la ciudad y algunas personas se están convirtiendo. Y luego 
estaba Demetrio, el platero a quien no le gustaba Pablo. Les 
dice a sus amigos: "Este es nuestro oficio. Construimos estos 
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ídolos y ya veis que tenemos nuestras riquezas". Y Pablo está 
persuadiendo y alejando a mucha gente. Y luego dice: "Sabemos 
que Diana es la mejor y no queremos que la desprecien". Pero 
en realidad esto es realmente malo para los negocios. Lo que 
Pablo está enseñando es realmente malo para los negocios. 

  00:12:10  Me pregunto si esa es una de las razones por las que a veces 
nos convertimos en Demetrio en que rechazamos estas 
enseñanzas de los profetas y apóstoles porque es muy 
incómodo y va a alterar la forma en que vivo. Va a hacer que 
tenga que cambiar. Y es malo para los negocios tal vez como 
Demetrio. 

Dr. Matt Richardson:  00:12:30  Creo que tienes toda la razón y no creo que seamos así. Creo 
que todos somos así dependiendo de lo que digan los profetas, 
videntes y reveladores. Estamos bien con cierto grado de 
incomodidad, pero no amenazan mi esencia. Y para la mayoría 
de nosotros, elige tu veneno. Las razones por las que 
rechazamos a profetas, videntes y reveladores suelen ser algo 
que nos toca un poco la fibra sensible. Y cuando empiezas a 
mirar lo que está pasando con el comercio de la plata en lo que 
a eso se refiere, eso se estaba acercando al nervio de su 
sustento. No era como, "Oh, es bueno para ti, pero no es bueno 
para mí, lo que sea." 

  00:13:02  Es como si ahora me estuvieras amenazando a mi y a quien soy. 
Las voces de los profetas, videntes y reveladores son 
desafiantes porque van en contra de las tendencias naturales de 
todos nosotros porque somos hombres naturales. Así que, 
vuelvan al discurso del Rey Benjamin, hombres y mujeres 
naturales, la humanidad natural será enemiga de Dios y siempre 
será así a menos que algo suceda. Y todos ustedes saben como 
funciona eso es que nosotros posponemos al hombre natural. 
Tenemos que dejarlo y debemos ceder al influjo del Espíritu. 

  00:13:36  Ahora, con eso en mente, esto es Efesios porque si usted mira 
conceptualmente lo que está teniendo lugar, estamos diciendo 
que los misterios serán revelados. Se hará a través de profetas, 
videntes y reveladores. En la mayoría de los versículos verás 
esta cosa yendo y viniendo y es casi como si estuviera leyendo 
listas. Pero conceptualmente, aquí está el pensamiento es que 
parece que esas listas están diciendo, evita las cosas que te 
causan estar distanciado del Espíritu y haz las cosas que te 
causan estar más cerca del Espíritu. 

  00:14:06  Porque la revelación nace del espíritu. Isaías enseñó que los 
caminos de Dios no son los caminos del hombre y por eso 
solemos desecharlos. Los pisoteamos. Pensamos que son raros 
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porque sus caminos son más altos que nuestros caminos. Y 
cuando los profetas hablan, si son realmente profetas y están 
hablando la voluntad de Dios en su diseño, sí, somos los 
plateros de la era moderna y eso amenaza lo que soy. Tomamos 
nuestra identidad por las cosas que hacemos en nuestra vida. 
"Soy un relleno en el espacio en blanco". 

  00:14:36  Soy carnicero, panadero y fabricante de velas. Eso es lo que soy 
en realidad. Creo que eso es lo que hacemos. Lo que hacemos. 
Lo que somos no es nuestro oficio, es nuestra integridad. 
Cuando los profetas empiezan a hablar de algo que podría 
cambiar mi negocio de fabricación de velas o mi comercio de 
plata, ahora están hablando de mí personalmente. Es algo 
personal. Y ahí es donde no vamos a convertirnos en ningún 
tipo de nueva criatura, sino que amamos a nuestro hombre 
natural. La única manera que vamos a ser capaces de hacer esto 
es posponerlo. Los profetas, videntes y reveladores nos ayudan 
con eso. Y nos rendimos. 

  00:15:15  Todo el mundo debe aprender a ceder. Ahora, me alegro de que 
trajeras esto a colación, Hank, porque en realidad en la visita de 
Pablo, porque la carta fue escrita en su primer encarcelamiento, 
al menos eso es lo que la mayoría de los historiadores piensan. 
Entonces, él está en prisión y está reflexionando sobre su 
experiencia con los Efesios. Entonces, lo que leemos en el Libro 
de los Hechos y de lo que acabas de hablar fue muy peligroso, 
pero ahora más tarde les escribe y les dice: "Así se hace, 
muchachos. Ustedes están aguantando". Algunos hasta el punto 
de llamados y elecciones. Has hecho la elección y no has dejado 
que el mundo te defina. 

  00:15:48  Entonces, ¿cómo se compara eso con la gran experiencia 
intercesora de Cristo donde aquí él sabe que va a la muerte y 
luego la resurrección. Y les dice a los apóstoles: "No los llevaré 
conmigo. Los dejo aquí. Tenéis que estar aquí. Debéis estar en el 
mundo". Pero luego viene la advertencia, pero no definida por 
ella. Debéis estar en ese gran Sermón del Monte. Tienes que 
quedarte aquí y ser la luz. Tienes que iluminar al mundo, no con 
la luz del mundo, sino con tu luz. Mi luz. Tienes que ser la sal. 
Debes dar sabor. 

  00:16:24  Lo que se supone que hace la sal es resaltar el sabor natural. Si 
se administra apropiadamente, resalta la bondad del sabor 
natural de los alimentos, no necesariamente cambia el sabor de 
los alimentos, sino que resalta la bondad de los alimentos. Por 
lo tanto, si se supone que debemos ser los que sacan el mejor 
sabor de la humanidad en el mundo en que vivimos, incluso los 
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efesios en esa loca experiencia greco-romana, no podemos ser 
definidos por el mundo. No debemos ser del mundo. 

  00:16:54  Tienes razón, esto es algo duro. Y sin embargo, de alguna 
manera este santo es como, "Supongo que les daré una 
palmadita en la espalda ya que al menos muchos de ellos están 
aguantando". Y no sucumbieron a la presión de los artesanos. Y 
luego mi corazón se siente triste porque me definen como 
platero. Eso es lo que soy, no lo que hago. Y creo que estos son 
buenos consejos o puntos para que todos los repasemos y 
digamos: "¿Qué tiene que ver esto conmigo? ¿Me defino por lo 
que tengo? Si pierdo esto, ¿no seré yo?". Esa es una de las cosas 
que nuestros misioneros, estaban tan preocupados por 
perderse a sí mismos. "Pero ya no seré Jeff. Sólo voy a ser Elder 
Smith ", o algo así. 

  00:17:35  Tú dices: "¿Es eso algo malo?". Y nos defendemos de ello. Y 
cuando lees una norma, es como: "Ya no quiero hacer eso. ¿Qué 
quieres decir con que no puedo escuchar música country 
western? Padre Celestial, él escucha música country western," 
lo que sea". Bueno, no lo hace en este momento porque esto es 
parte de una cosa única es aprender a convertirse en algo 
nuevo. Creo que la mayor parte es practicar para convertirnos 
en nuevas criaturas y permitirnos ejercitar la fe y entregárselo 
todo a él sin conocer todos los detalles. 

Hank Smith:  00:18:03  Sí. Demetrio parece, en lugar de ceder, es como, "Déjame hacer 
que otra gente se enfade. Déjame conseguir un gran grupo de 
personas molestas ". Y John, este es el punto, si recuerdas, 
algunos lloraron una cosa, otros lloraron otra. 

John Bytheway:  00:18:16  Me encanta. Y algunos ni siquiera sabían por qué estaban allí. Y 
pensaron: "Oh, ese es nuestro mundo. Hey, hay una protesta, 
vamos. ¿Por qué protestamos? No lo sé. Sostén este cartel. Y 
enojémonos". Sigo pensando en tu hermosa cita del presidente 
Nelson sobre los pacificadores. Él dijo: "Incluso en línea la 
gente, detrás de una pantalla puede estar tan enojada y a veces 
ser maliciosa unos con otros". Y pensé, "Ese es un buen punto 
incluso en línea para ser un pacificador". 

Hank Smith:  00:18:43  Puedo ceder o puedo reunir a un grupo de otras personas 
enfadadas y podemos atacar. 

Dr. Matt Richardson:  00:18:50  Vuelve a lo que dijiste sobre una de las primeras declaraciones 
de nuestro profeta, John. Dijiste: "Que Dios prevalezca". ¿No es 
eso de lo que estamos hablando aquí? No dejamos que Dios 
prevalezca en nuestras vidas. No cedemos. Tan pronto como 
algo pasa, es como si golpeas el nervio, causa dolor, 
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inmediatamente reaccionamos. Típicamente, no hacemos una 
pausa y decimos, "Ooh, eso es interesante". Es algo así como 
incluso en la crianza, tienes un hijo que viene y te dice, "Eres un 
mal padre". "No, no soy un mal padre." Tiene cinco años. "No 
soy un mal padre. De hecho, tengo tres presentaciones en 
PowerPoint de por qué soy un buen padre. Déjenme mostrarles 
por qué soy un buen padre". 

  00:19:25  Y a veces nos corresponde, o como Pablo utiliza incluso el 
Efesio, utiliza la palabra suplicar. Es una invitación visceral. Te 
suplico, te ruego, te suplico. Estoy de rodillas. Nos suplica que 
contemplemos y digamos: "¿Por qué diría mi hijo de cinco años 
que soy un mal padre?". Y superar mi orgullo y el nervio del 
dolor y decir que tal vez hay algo que está diciendo que tengo 
que hacer mejor. Debería ser mejor. Y cuando se trata de 
profetas, videntes y reveladores, es asombroso. Recuerdo 
cuando el Presidente Nelson dio el discurso, creo que fue para 
adultos solteros y habla de etiquetar. Me pareció un discurso 
magistral. Y luego recuerdo que busqué una cita y me llevó a... 
Debe haber sido Deseret News o algo así. Ya sabes, donde la 
gente puede comentar después del artículo sobre no etiquetar. 
Hombre, hablando de odio. 

  00:20:15  Era uno tras otro donde yo iba y él decía: "Está etiquetando a 
todo el mundo". No, en realidad nos estaba pidiendo que no 
etiquetáramos, pero sin embargo nuestra disposición, nuestro 
hombre natural, no cedía a la contemplación "Tal vez haya algo 
aquí que pueda ser beneficioso". Y ese es el mundo en el que 
vivimos. Es un caos. ¿Por qué? No estamos dispuestos a aplazar 
las cosas y definitivamente... En términos generales, sigo 
teniendo muchas esperanzas. Definitivamente no estamos 
dispuestos a ceder. Casi ninguno de nosotros está dispuesto a 
ceder. Por cierto, ¿cuál es uno de los mayores retos en las 
relaciones matrimoniales? Ceder, dejar de lado lo nuestro. 
¿Cuál es el mayor desafío al venir con nuevas amistades, ceder 
ante nuevas culturas, ceder. 

  00:21:01  No vendemos la granja. No renunciamos al fundamento 
doctrinal de base, pero es este concepto. Es una disposición, es 
una actitud. Entonces, puedes ver que esto es lo que Efesios 
trata. Se trata de hombres y mujeres naturales. 

John Bytheway:  00:21:13  No dejo de pensar en lo diferente que es vivir en una... Puedo 
decir esto, una estaca central de Sión o simplemente vivir en 
una estaca bien establecida y lo diferente que debe haber sido 
para ellos cuando tienes miembros judíos de larga data que 
ahora son conversos y luego tienes conversos gentiles. Y ese es 
el telón de fondo de Pablo con todos ellos. Wow. Eso tiene que 
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ser más difícil que todo lo que creo que he experimentado en 
mi barrio o estaca por tener ese tipo de antecedentes. Y tal vez 
otros barrios y estacas pueden ser diferentes, pero pienso: 
"Wow, lo que está tratando aquí, esto es difícil." 

Dr. Matt Richardson:  00:21:50  ¿No es interesante? Pero sin embargo, principalmente, ya sea 
en el frente de Wasatch o en un área emergente de la iglesia, 
principalmente hablando, todos estamos luchando con lo 
mismo, es despojarnos de nuestras tendencias naturales y ser 
capaces de ceder a la influencia del Espíritu. ¿Y cómo lo 
hacemos? Lee el libro de Efesios u otro de estos grandes libros 
que dice, así es como te acercas al Espíritu. Ahí es donde yo 
estaba pensando en nuestro podcast de hoy, así que debería ir a 
través de línea por línea. Después de un tiempo, como he dicho, 
es como leer a través de estas listas. Aquí hay algunas cosas 
buenas que puedes hacer para ¿qué? Acercarse al Espíritu. 

  00:22:25  Y aquí hay algunas cosas que no deberías hacer. Y las enumera, 
¿por qué? Te alejan del Espíritu. Pero aquí está la verdadera 
pregunta, en mi opinión, no lo que debemos y no debemos 
hacer, aunque esos son muy críticos. Viene abajo y dice: "¿Por 
qué es importante?". Y el tema de esta es que las cosas 
espirituales solo pueden ser conocidas a través del espíritu. Por 
lo tanto, la revelación es una manifestación espiritual y sólo 
puede ser conocida a través del Espíritu Santo, a través del 
Espíritu. 

  00:22:52  Debes tener el Espíritu para que las oraciones sacramentales 
siempre estén contigo. Por lo tanto, aquí hay cosas para tener el 
Espíritu contigo. ¿Para qué? Para que puedas recibir revelación. 
¿Por qué es importante? Para que puedas recibir la revelación 
de los profetas, videntes y reveladores. Y a veces lo que pasa es 
que no lo hacemos. Lo que Pablo, creo que está haciendo en 
Efesios, está diciendo, Mira, la vida es misteriosa y es difícil. Sé 
que algunos de ustedes están lanzando sus manos al aire. Usted 
está recibiendo presiones desde el exterior. Se han esforzado 
mucho y las cosas están difíciles. No te atrevas a rendirte 
porque es misterioso. Es un secreto que Dios te dirá. 

  00:23:29  ¿Cómo te lo va a decir? A través de la revelación, tanto la 
revelación personal como la expresión profética. Y esos dos, por 
cierto, deben alinearse. ¿Las salas luchan con esto? Sí. Y 
entonces tienes a un profeta hoy haciendo lo mismo. Se levanta 
y dice, en la conferencia de octubre de 2021: "Las voces y las 
presiones del mundo son atractivas y numerosas. Pero 
demasiadas voces son engañosas, seductoras, y pueden 
sacarnos del camino del convenio". Esto es bastante 
interesante. Entonces, ¿qué dice? 
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  00:24:02  "Para evitar la inevitable angustia que sigue. Te ruego hoy que 
contrarrestes la atracción del mundo dedicando tiempo al Señor 
en tu vida". ¿No es algo sencillo? Simplemente haz tiempo para 
el Señor en tu vida cada día. Eso fue en la conferencia de 
octubre de 2021. Entonces, es casi como que puedes escuchar a 
Pablo o puedes escuchar al Presidente Nelson cuando estás 
leyendo Efesios, eso es lo que él está diciendo. Dejen el mundo, 
ríndanse. 

  00:24:31  Aquí es donde lees a todo esto, y si entiendes el tema aquí, y 
piensas, "Hey mira, necesitan ser personas convertidas y están 
en el camino, se han unido a la iglesia y estamos en todas partes 
entre los nuevos conversos y aquellos a los que les está yendo 
bien en su fe y en su proceso de conversión ". Está en lo 
profundo de sus corazones y en todo lo que hay en medio. 

  00:24:53  Y entonces Pablo hace esta cosa realmente grande, y creo que 
es apropiado aquí porque se trata de los Efesios y es debido a su 
ciudad portuaria, y es debido a su interacción con Roma y todas 
las cosas que ellos sabrían bien como de repente cuando llegas 
hacia el final y empiezas a entrar en el capítulo 6, comienza a 
traer a colación este pequeño concepto realmente interesante y 
él dice: No confíes sólo en la gracia. Vas a tener que vestirte 
aquí. Esto va a ser una lucha. Si piensas que esto va a ser algo 
que vas a poder mentir y de repente recibir la salvación porque 
acaba de llegar como un paquete de FedEx. Tienes que 
repensarlo. 

  00:25:29  Y de repente empieza a enmarcar esto en una gran lucha. Y en 
mi opinión, nuestra conversación realmente enmarcó el 
capítulo 6 muy bien porque hemos estado hablando en mi 
opinión todo este tiempo de la lucha entre la mundanalidad y la 
piedad. El hombre natural y la nueva criatura de Cristo. Y dice: 
"Hijos, obedeced a vuestros padres en el  Señor, porque esto es 
justo". Creo que es una frase fascinante. ¿Por qué debería hacer 
eso? Entonces, puedes conseguir un carro porque tus padres te 
darán un carro cuando tengas 16 años, Efesios. Esta es la razón 
por la que debes obedecer a tus padres. 

  00:26:05  No, dice que porque es lo correcto. ¿Por qué es lo correcto? Lee 
el capítulo 5. Es la forma en que tratamos a la gente. Es la forma 
en que tratamos a nuestros seres queridos. Y luego dice: "Honra 
a tu padre y a tu madre", que es el primer mandamiento, "con 
promesa, para que te vaya bien y seas de larga vida sobre la 
tierra". Tu legado vivirá mucho tiempo en la tierra. Tu imagen, 
tu calidad, tu carácter, tu ayuda vivirán mucho tiempo en la 
tierra. Estas son palabras fascinantes que vienen aquí. Recuerdo 
haber oído a profetas, videntes y reveladores. 
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  00:26:35  James E. Faust solía hablar mucho de esto: "La mejor manera de 
honrar a tus padres es vivir una vida honorable". No se trata 
simplemente de hacer todo lo que ellos dicen, sino de hacer lo 
que es correcto. Honra a tus padres celestiales y eso traerá 
finalmente honor a tus padres. Mi padre es un converso a la 
iglesia. Me emociono un poco al pensar en esta situación. 
Cuando finalmente decidió unirse después de 23 grupos de 
misioneros, cuando finalmente vino y recibió su propio 
testimonio personal para comenzar su conversión, su familia 
esencialmente le dijo: "Tienes que tomar una decisión". 

  00:27:08  En aquellos días, se puede ser mormón es lo que decían, o se 
puede ser Richardson pero no se puede ser las dos cosas. Él se 
unió a la iglesia y yo no lo sabía. Yo era pequeño en esa época, 
pero íbamos a todas las reuniones familiares cuando no 
estábamos invitados. Yo solo pensaba que todos los de donde él 
era eran gente mala e intratable. No me di cuenta de que era 
porque mi padre se unió a la iglesia. 

John Bytheway:  00:27:31  Vaya. 

Dr. Matt Richardson:  00:27:32  Pero aun así era un discípulo de Cristo y dijo, no puedo 
abandonar los grandes dones que tengo y por lo tanto debo ser 
un buen hijo. Y en la mente de mi padre, admiro esto 
profundamente. Mirando hacia atrás, fue un momento de 
coraje para él, estoy seguro. Pero a la hora de la verdad, dice: 
"Honraré a mi madre y a mi padre. No haciendo lo que ellos me 
dijeron que hiciera o evitando la iglesia y esas cosas, siendo 
honrado en mi propia conversión y viniendo a Cristo y 
asegurándome de hacer lo mejor que pueda para ser parte de 
su mundo." Pero incluso si se trata de una situación de 
presentarse cuando era incómodo. 

  00:28:04  Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer gran 
mandamiento con promesa y tus días serán largos. Y aún 
continuamos haciendo lo mejor para traer honor a través de 
una vida honorable honrando a Dios el Padre, nuestros padres 
celestiales. Entonces no provoquéis a ira a vuestros hijos en el 
versículo 4. Versículo 5, "Esclavos, obedeced a vuestros amos". 
Empieza a hablar de este elemento interesante y va a ser una 
lucha y va a ser lo que hemos estado hablando de lucha. 
Entonces, vas al versículo 12. Porque no tenemos lucha contra 
sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, 
contra los gobernadores de las tinieblas de este mundo, contra 
las fuerzas espirituales de maldad en las regiones celestes. 

  00:28:43  Ahora bien, ¿no es eso lo que describe aquello con lo que 
estamos luchando hoy? La intensidad puede ser variada y la 
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forma en que se manifiesta puede ser un poco divergente, pero 
parece que estamos haciendo esto. Quiero decir que vivimos en 
un mundo tan hostil que parece que apenas podemos ser 
amigos, a menos que seas exactamente como yo. Pero mira que 
estamos luchando contra principados, potestades, 
gobernadores, tinieblas y maldad en los lugares altos y en los 
lugares bajos. 

  00:29:16  Entonces, ¿qué hacer al respecto? Y me encanta la forma en 
que Pablo hace esto, está hablando de todas estas cosas como, 
"Bueno, está bien, van a tener que estar en el mundo amigos, 
pero no vayan desprotegidos". Entonces, vas al siguiente 
versículo y allí comienza con el versículo 13, "Por lo tanto", o en 
otras palabras, por definición la palabra, por lo tanto. "Por esto, 
por lo que hemos estado hablando..." No se si se refiere solo al 
capítulo 6 o si se refiere a todo lo que hemos hablado en la 
carta hasta ahora porque no creo que él probablemente delineo 
su carta como capitulo 1 o párrafo 1 o era un todo continuo, 
"Por lo tanto, a causa de todas estas cosas de las que hemos 
estado hablando, tomad toda la Armadura de Dios." 

  00:30:00  ¿Por qué? "Para que podáis resistir en el día malo y habiendo 
acabado todo, estar firmes. Ahora, no creo que fue un accidente 
que la redacción de esto se manifiesta como es. Entonces, dice 
tomen toda la Armadura de Dios. ¿Por qué? Para que usted 
haga dos cosas: Uno, resistir en el día malo y dos, baja y dice 
habiendo hecho todo para estar de pie. Entonces, si usted mira 
eso, ¿es sólo una cuestión de semántica? Bueno, si lees esto en 
el griego, te da dos tipos diferentes de connotaciones aquí que 
creo que es al menos digno de mencionar. 

  00:30:47  Tomamos la Armadura de Dios y no hemos terminado, pero lo 
estamos haciendo con un propósito. Así que, cuando 
empezamos a mirar resistir en el texto que viene del griego, 
anthistemi, que significa por definición y traducimos como 
resistir oponerse a, o estar en contra de algo oponerse y resistir 
activamente. 

  00:31:12  Esto es casi como una experiencia de retroceso. Y hay 
momentos en que nos ponemos la Armadura de Dios para que 
seamos capaces de empujar hacia atrás. Vamos a la lucha, a la 
refriega. No estamos simplemente agazapados. Habrá 
momentos. Esto me recuerda a Moroni, Capitán Moroni. Está 
tan frustrado con el versículo 12. Lo que está luchando con 
Amalickiah y todo lo que está pasando, ¿verdad? ¿Y qué hace 
él? Él pasa y expresa su frustración y las cosas que quiere 
defender. Entonces la próxima cosa que él hace es que él va y se 
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pone su armadura, se arrodilla en su propio apartamento o 
dondequiera que él vive, y él hace un convenio. 

  00:31:52  Y luego sale a combatir la lucha. Así que resiste las presiones de 
su mundo. Pregunta: "¿Hay alguien más que quiera venir 
conmigo?". Y ellos corren y se ponen sus armaduras y salen y se 
arrodillan en las calles y hacen un convenio. El resto es esta gran 
movilidad masiva de una resistencia activa. ¿Tiene sentido? En 
el día malo y lo que dice en el versículo 12. Pero entonces dice 
habiendo hecho todo, habiendo hecho quizás esta resistencia, 
dice, "En el resultado final, hay veces que podrás estar de pie". 
Dice en el versículo 11, "para que podáis estar firmes contra las 
asechanzas del diablo y habiendo acabado todo, estar firmes.," 
en el versículo 13. 

  00:32:31  Aquí hay una parte permanente que es histemi. No anthistemi, 
sino histemi. Histemi es permanecer, continuar estableciendo o 
sosteniendo. Y connota una posición erguida en la que no te 
mueves. Me lo imagino como el rey de la colina, que solíamos 
jugar cuando éramos niños. Tratas de derribar a alguien de la 
montaña. Y lo que haces es ceñirte para ello y alguien viene a 
empujarte fuera de ella y te apoyas en ella, pero no te mueves. 
No te moverás. 

  00:33:03  Así que no es de extrañar cuando Pablo habla de permanecer en 
lugares santos y no ser movidos, que está hablando de histemi. 
Él está hablando de, "Atrincherense, no se muevan y la gente va 
a tratar de derribarlos. Mantén la línea, sé valiente, pero usa la 
Armadura de Dios para que puedas estar de pie". Ahora aquí 
está lo bueno, "Y hay veces que vas a tener que pelear. 
Debemos hacer ambas cosas". A veces nos acomodamos 
demasiado con sólo atrincherarnos y capear el temporal cuando 
también necesitamos avanzar y luchar activamente contra. 

  00:33:41  Y no todo va a ser siempre una lucha activa contra. Y creo que 
todos los que están escuchando y todos nosotros, hemos 
estado en circunstancias en las que sabemos que debemos 
tener la Armadura de Dios puesta para poder estar en el mundo 
en el que estamos. Y hay un tiempo donde es mejor no pelear la 
pelea con tus amigos, pero resistir y aguantar para el tiempo 
que viene cuando puedes perseguir activamente. Creo que no 
es casualidad que cuando te pones la Armadura de Dios, y 
veremos eso en un minuto, gran parte de ella es material de 
resistencia, ayudar a resistir. Y luego hay un par de cosas de 
lucha activa como la espada y el escudo tal vez. ¿Tiene eso 
sentido para sentar esa base? 

John Bytheway:  00:34:19  Mm-hmm. 
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Dr. Matt Richardson:  00:34:20  ¿Y por qué es importante? Porque estamos luchando con el 
mundo. ¿Y qué debemos hacer? Vamos a tener que resistir al 
mundo para que podamos sentir el Espíritu para recibir 
revelación y poder aceptar las palabras del profeta, videntes y 
reveladores para entender los misterios de cómo podemos 
llegar a ser nuevas criaturas en Cristo. Y habrá momentos como 
Pablo es un ejemplo perfecto. Vas a tener que salir y luchar, 
pero no salgas sin la protección de Dios. 

  00:34:44  Incluso voy a decir esto con valentía, la gracia de Dios es 
asegurarse de ponerse toda la armadura no solo una pieza de la 
armadura. Y luego, por supuesto, lo que él hace, como ustedes 
saben, es que continúa y dice, el versículo 14 comienza, "Estad 
pues  firmes. Permaneced, manteneos, estad erguidos en 
posición, ceñidos vuestros lomos con la verdad y vestidos con la 
coraza de justicia. y calzados los pies con la preparación del 
evangelio de paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con el 
que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y 
tomad el yelmo de la salvación y la espada del Espíritu, que es la 
palabra de Dios, orando en todo tiempo con toda oración y 
súplica en el Espíritu." 

  00:35:29  Aquí viene de nuevo por qué estamos hablando, Pablo está 
diciendo en todo este libro, Esto es lo que haces para tener el 
Espíritu. Esto es lo que debes evitar para tener el Espíritu. Viene 
abajo porque dice orando siempre con todo poder y súplica en 
el Espíritu y velando en ello con toda perseverancia y súplica por 
todos los santos. Y a mí que me sea dada palabra para abrir mi 
boca con denuedo, o sea, anthistemi para dar a conocer ¿qué? 
El misterio del evangelio. 

  00:35:59  Y aquí viene el misterio. Pero cuando empezamos a ver esta 
situación de la Armadura de Dios es realmente tan importante y 
creo que es una imagen muy poderosa. Y Pablo habría visto 
legiones, las legiones romanas. Él habría visto eso. No hay duda 
acerca de eso, así como toda la gente en Éfeso, porque era una 
ciudad portuaria y también era un lugar donde se embarcaban e 
iban a otras partes del Imperio Romano. Pero una de las 
grandes cosas que creo que vale la pena considerar aquí es que 
yo lo llamaría incluso hito y ¿de dónde vino? Un profeta, 
vidente y revelador que habló sobre la Armadura de Dios de una 
manera única, y esa es una experiencia de Harold B. Lee donde 
él comienza a hablar sobre lo que eso significa, etcétera. Y él 
dice: "De acuerdo. Pablo está usando imágenes aquí". Lo que 
estamos tratando de proteger son las zonas de muerte en 
formas físicas literales. 
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  00:36:47  La cabeza protege tu cerebro, protege tu pecho porque tiene 
tus pulmones, protege tus lomos, los órganos vitales, 
intestinales, etcétera en cuanto a eso. Y protege tus pies. 
Algunos dicen: "Espera. Pueden amputar tu pie y no vas a morir 
por eso ". Pero en la batalla sus pies representan la movilidad. Si 
estás luchando, y eres derribado, entonces van a atacar a todos 
los demás órganos vitales y perderás la conquista. Movilidad 
capacidad de retirarse cuando sea necesario, la capacidad de 
avanzar cuando sea necesario o la capacidad de histemi es 
aferrarse y mantener en el lugar sagrado. 

  00:37:29  Ahora, cuando habla de eso, dice: "Bien. Esto es lo que vas a 
hacer. Vas a tener los pies calzados ". Yo siempre pensé que 
esto era como espinilleras, pero son sus pies los que son 
calzados aquí como la armadura. Y los romanos en realidad 
hacían esto ya que usaban sandalias y uno pensaría que 
deberían usar botas, botas con punta de acero o algo así. Pero 
los romanos en realidad, los soldados, usaban lo que a menudo 
llamaban sandalias con clavos. 

  00:37:54  Cogían pinchos y los clavaban en las suelas de las sandalias. Así, 
irían por fuera. Ahí es donde se clavaban. Y luego doblaban los 
clavos. Es el equivalente de lo que hoy llamaríamos tacos. Tacos 
que les daría tracción para avanzar cuando sea necesario para la 
victoria o para retirarse o para mantener su línea. Así que 
entendieron el valor de la movilidad y calzaron sus pies con algo 
que les ayudaría a avanzar o retirarse o mantener su línea. 

  00:38:24  Así que cada una de estas piezas de armadura está diciendo: 
"Vale, ¿cómo protegemos tu movilidad? Sandalias con clavos. 
¿Cómo protegemos tus lomos? Mejor ponte la faja. ¿Cómo 
protegemos tu pecho? Esa parte, ponte una coraza, ponte un 
casco, por supuesto". Pero Pablo dice, No estamos luchando en 
carne pero estamos luchando contra estos conceptos mayores. 
¿Qué significa esto? 

  00:38:45  Ahora aquí es donde Harold B. Lee entra y dice, Hey mira, 
puedes ver tu cerebro aquí como tus pensamientos. 
Necesitamos proteger nuestros pensamientos. Y ahora está 
hablando del discipulado. Creo que se relaciona con ceder a la 
influencia del Espíritu, despojarse del hombre natural. Necesitas 
pensar los pensamientos. Entonces, él dice, ¿Qué haces con 
eso? Te pones el casco. ¿Cómo proteges tus pensamientos 
como discípulo? Te pones tu casco de salvación, de salvación. 

  00:39:12  ¿Qué significa eso? Bueno, lee el discurso del Rey Benjamin. 
Sabes esto. Todos la conocemos. Al bajar, dice: "Yo era la 
salvación. La salvación no viene por otro nombre que 
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Jesucristo". Entonces, en otras palabras, ponte el casco de 
Jesucristo. Él te ayudará con tus pensamientos a pensar lo 
correcto y a cambiar tus pensamientos y a ser capaz de 
manifestar nuevos pensamientos, etcetera. 

  00:39:32  Harold B. Lee continúa diciendo que la coraza de justicia cuando 
se trata de eso, la coraza es justicia. Son tus acciones, tu 
obediencia. Es tu dedicación a ello. ¿Cómo haces eso? Eso te 
protegerá. Cada vez que eres justo, es como ponerte una capa 
de un sentido de coraza. Es una capa del campo de fuerza 
invisible, si quieres. Y cuanto más justos nos volvemos, más 
gruesa es nuestra coraza, y luego lo que está representado por 
nuestros lomos. Y dice, esa es la virtud. Esa es tu castidad. 

  00:40:03  En los tiempos que corren vas a tener que proteger tus 
pensamientos castos, tu virtud, tu castidad. Piensa en eso. José 
Smith dijo: "Esa va a ser la mayor tentación como elderes de 
Israel, es nuestra castidad". Entonces, ¿cómo la proteges? ¿Qué 
dice Pablo? Así es como proteges la virtud en los últimos días es 
con la verdad. Y piensas en las mentiras que andan por ahí 
sobre todo lo que tiene que ver con la sexualidad y todo lo que 
tiene que ver con nuestra virtud, nuestra moralidad. ¿Y 
entonces cómo proteges tus pies? 

  00:40:33  ¿Preparación en el evangelio de la paz? Y te preguntas: "Bueno, 
¿qué significa eso?". ¿Cómo proteges tus objetivos, tus metas, 
tu movimiento, hacia dónde vas en tu vida? Asegúrate de estar 
preparado en el evangelio de la paz. El evangelio te enseñara 
muchas cosas para estar preparado. Te hará ver las cosas de 
manera diferente. Es como CS Lewis cuando dice, "Creo en 
Cristo como creo en el sol del mediodía. No porque lo vea", 
refiriéndose al sol, "sino porque por él veo todo lo demás". Va a 
cambiar tus planes y hacia dónde intentas ir en tu movimiento, 
etcétera. 

  00:41:06  Me parece muy bien que diga que necesitamos que se 
resuelvan nuestros misterios. Y los misterios pueden ser 
resueltos y van a venir a través de la revelación, tanto personal 
como a través de profetas, videntes y reveladores. Y vas a estar 
en este mundo resolviendo esto y va a ser un desastre. Así que, 
aquí hay algunas cosas que puedes hacer para ayudarte a tener 
el Espíritu y aquí hay algunas cosas que es mejor evitar porque 
te distanciarán del Espíritu y por lo tanto no recibirás revelación 
personal y no estarás en posición de escuchar las palabras del 
profeta, y las desecharás porque suenan como tonterías para el 
mundo. Pero aquí hay esperanza. Mientras estás trabajando en 
esto a través de los santos en Éfeso, si eres un nuevo converso o 
estás pensando en unirte, o si has evolucionado hasta el punto 
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en que estás asentado dentro de tu conversión y está en lo 
profundo de tu corazón, necesitas asegurarte de ponerte la 
Armadura de Dios. 

  00:41:58  Necesitas tener pensamientos y pensar como Cristo. Necesitas 
ser protegido por guardar los mandamientos, las corazas de ser 
justo o hacer cosas justas. Necesitas saber la verdad para 
proteger tu moralidad y tu virtud, y necesitas asegurarte que 
estás teniendo el evangelio de Jesucristo como tu medio de 
movimiento para que puedas retirarte cuando sea necesario y 
saber cuando retirarte y avanzar y saber cuando avanzar o 
cuando es tiempo de agacharse y poder mantenerte y pararte 
en lugares santos. 

  00:42:34  Me encanta esto. Y luego dice: "No olvides tu escudo cuando 
llegue el momento". Dice: "Asegúrate de tener el escudo de la 
fe", que por cierto, ¿es un arma o es una protección? Para los 
romanos, por cierto, era ambas cosas. Lo usaban como ariete y 
era móvil. Me encantan estas imágenes. Así que si te están 
atacando desde arriba y están echando esa sopa de pollo con 
fideos caliente que solían hacer desde los muros de los castillos 
cuando los asediaban o lo que fuera, muévelo aquí arriba, 
muévelo aquí. Ve a donde sea que se necesite protección 
adicional. ¿Y qué es lo que va a proteger tus pensamientos 
cuando estás en un asedio? La fe. Pone un escudo de fe allá 
arriba así como deja que tus pensamientos estén centrados en 
Cristo. 

  00:43:14  Si estás en un momento de debilidad, ponlo aquí para cubrirte 
mientras tratas de guardar los mandamientos el tiempo 
suficiente para que tu fuerza llegue allí y puedas tener tu justicia 
dentro de ti. Si necesitas aprender más verdad sobre la moral y 
tu virtud, añade tu fe. Y entonces también me gusta eso. Y luego 
por supuesto no es solo el escudo, pero también tienes la 
espada y la espada del Espíritu que te va a dirigir y que a veces 
es tu arma ofensiva. 

  00:43:38  Así que es algo genial. Ahora, voy a añadir un último 
pensamiento en este caso. Sólo para reflexionar. Así que aquí 
Pablo estableció esta Armadura de Dios. Recuerdo que la iglesia 
hizo un video de la Armadura de Dios para seminarios e 
institutos. 

Hank Smith:  00:43:52  Lo recuerdo, sí. La canción. Sí, recuerdo la canción. 

Dr. Matt Richardson:  00:43:57  Hicieron un buen trabajo diciendo: "Mira, puede que no lleves 
una armadura literal, pero sigues luchando con los mismos 
problemas. Así que vas a estar bien. Asegúrate de que estás 
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protegiendo tus pensamientos y tu moralidad y tu rectitud. 
Asegurate que tu motivación, y tu dirección, tu movimiento es 
determinado por el evangelio. Asegúrate de tener fe y de usarla 
lo mejor que puedas en tiempos de necesidad. Ponla donde 
tengas que doblarla, etcétera. Me encanta eso y las imágenes. 
Pero de repente vemos esta Armadura de Dios, casi palabra por 
palabra. Una vez más, este gran pasaje aquí de protección para 
los santos y donde se ve casi palabra por palabra es en D&C 
Sección 27. 

  00:44:31  Y se añadió a esa sección, la Sección 27, que, como sabemos, 
trata del sacramento. Trata de los emblemas del sacramento. 
Luego habla de los grandes sacramentos del pasado que 
recordamos la Pascua, habla de la gran reunión del sacramento 
que tendremos en el futuro, que parece claramente estar en la 
reunión de Israel en los últimos días de Adam-ondi-Ahman, 
etcétera, ese tipo de cosas y está diciendo: "Oye, esto es lo que 
hacemos y eso es lo que hace el sacramento". Provoca una 
mirada al pasado, pero mira a la venida del Salvador de nuevo. Y 
de repente, de la nada, dice: "Por lo cual", en la sección 27, 
dice: "Tomad toda la armadura de Dios". 

  00:45:14  Es como si el Señor se revelara a José y le dijera: "Esto era tan 
bueno en el Nuevo Testamento, mejor que lo tengamos 
también en Doctrina y Convenios. Y bien podríamos insertarlo 
aquí en la Sección 27". Tal vez ese es el caso o tal vez está ligado 
al sacramento. Entonces, hay algunos pensamientos 
interesantes de eso y pienso que vale la pena por lo menos 
mirarlo. Participamos del sacramento semanalmente cuando 
podemos. ¿Es posible que nuestras reuniones sacramentales 
sean el vestuario de los santos, donde se reajustan y vuelven a 
ponerse la armadura de Dios a través de la experiencia 
sacramental? Si pensamos en las oraciones sacramentales, hay 
algunos lazos interesantes en las que prometemos que siempre 
nos acordaremos de Él, que nuestros pensamientos se 
centrarán en Él en todo momento. 

  00:45:58  ¿Hay que ponerse el yelmo de la salvación a través de nuestros 
convenios sacramentales y qué estamos prometiendo esta 
semana? Mis pensamientos estarán centrados y enfocados en el 
Salvador y él determinará mis pensamientos. ¿Tiene algún 
mérito el hecho de que prometamos cuando participamos del 
sacramento y que prometamos que guardaremos sus 
mandamientos? 

  00:46:18  ¿Es eso posiblemente ajustar  la coraza de justicia y nuestro 
compromiso de ser más justos? ¿Es posible que a la hora de 
ponernos el ceñidor de la verdad haya algo en nuestro 
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compromiso y en el proceso que hacemos y en nuestros 
convenios sacramentales que siempre tengamos su espíritu 
para estar con nosotros porque solo el Espíritu puede 
enseñarnos la verdad en cada circunstancia, en cada situación? 
Y por lo tanto, cuando más lo vas a necesitar es si tienes al 
Espíritu para que esté contigo. Evitarás comprometer tu 
moralidad o tu virtud o te ayudará a aprender a escapar como 
José de Egipto. 

  00:46:57  Creo que hay algo que puede estar ahí. Y luego, por supuesto, si 
nos fijamos en los pies, calzados donde está el evangelio de la 
paz, prometemos que vamos a tomar el nombre del Salvador 
sobre nosotros y que nos guiará y dirigirá. Y la forma en que él 
vivió será nuestra fuerza guía y nuestra motivación. No puedo 
dejar de pensar en cada vez que leo en Efesios, y me encanta la 
Armadura de Dios, y veo el uso práctico de eso. Hay tantas 
aplicaciones de eso. Pienso también en la Sección 27 de D&C, y 
no puedo dejar de estar agradecido, al menos para mí 
personalmente, de tener una oportunidad. Para mí, puedo ver 
una conexión allí para mí. 

  00:47:36  Me encanta ir a mi reunión sacramental y pensar: "Bien, esto es 
algo más que pensar en lo que tengo que hacer mejor. Esto es 
también mi protección para que yo pueda estar de pie y resistir 
en mi día esta semana. Es un elemento interesante. Y luego 
tengo la espada del Espíritu y luego por supuesto mi proteccion 
de fe. 

Hank Smith:  00:47:59  A menudo les he dicho a los jóvenes con los que he hablado 
acerca de la Armadura de Dios, es una cosa divertida de hablar 
con los jóvenes que la mayor parte de ella a mí no me suena 
muy  cómoda. No es la sudadera de la felicidad, es la coraza de 
la justicia. No es el pijama. Esto no suena super cómodo, pero 
sin embargo no está ahí para estar cómodo, está ahí para 
protegerme. Muchas veces en el evangelio, quiero que sea un 
poco más cómodo. Quiero que estos principios y doctrinas sean 
un poco más cómodos para mí, que me lo hagan un poco más 
fácil. Pero ese no es su propósito. Su propósito es protegerme. 
Puedo lidiar con lo incómodo sabiendo que me está 
protegiendo. 

John Bytheway:  00:48:38  Seguro que os acordáis de cuando se celebraba en la BYU el 
simposio CES. Todavía conservo algunas de esas cintas de 
cassette de esas maravillosas sesiones. El élder Jeffrey R. 
Holland habló en una de ellas sobre la Armadura de Dios. No sé. 
Sonó como un comentario improvisado, pero me encantó lo 
que has dicho, Matt, porque me recordó esto. Dijo: "La mayor 
parte de esto es defensivo". ¿Se supone que debemos dejarnos 
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golpear por el mundo? Dijo: "No, el arma que se menciona, que 
nos permite realmente hacer batalla contra el mundo es la 
espada del Espíritu". 

  00:49:14  Me alegro mucho de que hayas relacionado la Sección 27 con 
esto porque cada semana esos presbíteros de la mesa 
sacramental nos ayudan a rearmarnos diciendo: "Siempre 
podemos tener al Espíritu para que esté con nosotros". Y 
cuando leo el Libro de Mormón, la desaparición de los Nefitas 
cuando Mormón y Moroni están teniendo esta conversación al 
final, me temo que el Espíritu del Señor ha dejado de luchar con 
ellos. Y no era ellos están haciendo esto, ellos están haciendo 
esto, ellos están haciendo esto, ellos están haciendo esto. Como 
lo has dicho tan bien hoy, Matt, todo esto es mantener el 
Espíritu del Señor contigo. Eso es lo que derribó a los Nefitas. 
Perdieron el Espíritu del Señor. 

  00:49:52  Cuando esos jóvenes presbíteros se levantan y nos prometen 
que si siempre lo recordamos, tomamos su nombre sobre 
nosotros, guardamos sus mandamientos, que él nos ha dado, 
siempre podremos tener su espíritu, esa espada para estar con 
nosotros. Muchacho, eso es en lo que siempre pienso, y he 
escuchado a Hank decir esto muchas veces y me encanta. No 
confundas a tus amigos y a tus enemigos. Esa espada del 
Espíritu es tan útil y discernidora. ¿Quiénes son nuestros amigos 
en este mundo y quiénes son nuestros enemigos? Ahí es donde 
voy cuando pienso en esto. No estamos luchando contra otros 
enemigos en el Mediterráneo que tienen sus barcos. Estamos 
luchando contra poderes, gobernantes de las tinieblas. Oh, 
wow. Vamos a necesitar este tipo de armadura. Vamos a 
necesitar el Espíritu del Señor y la espada del Espíritu. Me 
encanta esta metáfora. 

Dr. Matt Richardson:  00:50:46  Eso es muy bueno. De hecho, parece que vamos a necesitar la 
gracia. Y eso es lo que dice Pablo. Necesitamos la gracia de 
Cristo, pero debemos hacer nuestra parte. John, me alegra que 
hayas mencionado eso y también me conmovió esa imagen, de 
vez en cuando miro al sacerdocio Aarónico que está 
administrando un proceso tan importante de este. Y no puedo 
dejar de pensar en mi mente de los guerreros jóvenes de los 
individuos que van a la batalla y sin embargo, están 
proporcionando esto como lo hicieron los Jóvenes guerreros 
para sus padres que no lo habían hecho. Ellos intervienen y hay 
una imagen allí. ¿Ayuda eso a los jóvenes a aspirar a ser más 
administrando el sacramento? Creo que sí. 

  00:51:28  ¿Ya han llegado? No del todo. Quizás algunos sí. Pero todo esto 
combinado y la forma en que hablas de eso y de que somos 

Ephesians Parte 2 followHIM Podcast Página 21



conciudadanos en el hogar de la fe. Y ese servicio sacramental 
se convierte no sólo en un momento en el que reflexionamos, 
sino en un momento en el que nos vestimos. Es un momento de 
vestirse y ver más. Así es. Es una experiencia de armadura. Bien 
dicho. ¿Y por qué es eso tan poderoso? Supongo que para 
algunos, es un misterio, pero los que lo ven y los que lo abrazan, 
Hank, a su comentario, es incómodo. No creo que sea por eso 
que el Señor lo diseñó. Él dice que a veces pensamos en esto 
con los profetas, videntes y reveladores. ¿En qué están 
pensando los profetas, reveladores para hacernos la vida 
miserable? No más pizzas. 

Hank Smith:  00:52:14  Se están divirtiendo. Deben ser detenidos. 

Dr. Matt Richardson:  00:52:19  No creo que fue diseñado para ser incómodo, pero es incómodo 
para el hombre natural. Como estás diciendo. No hay duda de 
ello. Pero aquí está la parte extraña. Creo que todos nosotros en 
cierta medida hemos experimentado esto. Lo incómodo se 
vuelve cómodo probablemente porque empezamos a cambiar. 
Así, vi esto con los misioneros donde, "Oh, no puedo usar 
corbata. Me estoy muriendo." Hermanas, "¿por qué tengo que 
llevar conjuntos a juego o lo que sea?" Yo ni siquiera sabía lo 
que era un conjunto. 

  00:52:51  Pero aquí está el pensamiento interesante. Cuando salen por 
primera vez, todas las normas, no las llaman reglas... En nuestra 
misión, nunca las llamamos reglas. Las llamamos normas, 
normas misionales para discípulos de Jesucristo. Y es difícil 
porque somos individuos naturales cuando entramos en 
nuestro servicio misional y somos llamados a hacer algunas 
cosas que son incómodas pero que  son realmente, en mi 
opinión, cada norma en el manual misional es para protección. 

  00:53:18  Hay una razón por la que no se puede ir a nadar, y no es porque 
Satanás va a tomar su alma, es porque vamos a empezar a 
bucear a dos pies de agua y hacer algo loco. Pero es un poco 
incómodo. Pero esa armadura se vuelve cómoda a medida que 
cambiamos. Y muy pronto los misioneros, ni siquiera lo piensan 
dos veces. Ni siquiera saben que llevan corbata. Ellos no saben 
que están usando calzado sensible, o ese tipo de cosas. Se 
convierte en parte de ellos. Y tienes razón, Hank, es incómodo, 
pero me di cuenta de que los que se adhieren a ella y que llevan 
Armadura de Dios, es casi como si ellos no supieran que la están 
usando y que están corriendo y están jugando al baloncesto, 
que están jugando a la mancha en su armadura y se han 
acostumbrado, o en otras palabras, se convirtieron en nuevas 
criaturas en la fuerza de llevar la protección. Es realmente 
encantador y hermoso. 
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Hank Smith:  00:54:09  Estas nuevas criaturas pueden llevar esto y les resulta cómodo. 

Dr. Matt Richardson:  00:54:14  Sí. ¿Por qué lo llevan? Porque eso es lo que son. Eso es lo que 
hacen. 

Hank Smith:  00:54:18  No es una carga, es una búsqueda. 

Dr. Matt Richardson:  00:54:21  Una idea interesante, si conoces la guerra romana, es que 
usaban una espada más corta porque luchaban en proximidad. 
Así que, cuando se metían allí, eran letales en el combate 
cuerpo a cuerpo, pero usaban su escudo y su espada al unísono, 
donde a veces hay un escudo de movimiento y luego puedes ir 
por debajo con esta espada corta y esas cosas. Entonces, piensa 
en las imágenes que podrías usar en eso cómo usar el escudo y 
la espada juntos en la Armadura de Dios. 

  00:54:46  Pero también lo usaban en situaciones... Se ve esto en las 
películas, pero en realidad lo harían, es que combinaban donde 
usarían el escudo con otros guerreros y harían una pequeña 
vaina. 

Hank Smith:  00:54:58  Sí, podrían conectarlos entre sí. Un pequeño caparazón de 
tortuga. 

Dr. Matt Richardson:  00:54:59  Los unían entre sí. Algunos lo ponían encima y otros hacían la 
pared exterior. Todavía tenían movilidad para poder moverse, 
pero estaban como en lo que hoy llamaríamos un tanque. Ahora 
piensen en ese concepto de extraños y extranjeros ahora 
unificados en una fe y en un evangelio donde combinamos 
nuestra fe en los diferentes tamaños y formas de donde viene 
ese escudo, y nos unimos para proteger a nuestras familias, 
nuestras congregaciones, nuestros amigos. Hay algo especial en 
esto: la Armadura de Dios no es sólo para la protección en 
solitario de un individuo, sino que se utiliza cuando somos 
fuertes. Entonces el uno se convierte en los muchos y no es de 
extrañar que estemos organizados en quórums y clases, y 
barrios, y estacas, y familias, y matrimonios, es que unimos 
nuestra armadura en algo que me protege no sólo a mí, sino a 
nosotros. De hecho, es encantador. Es hermoso. 

Hank Smith:  00:56:02  Me encanta. Recuerdo haber hablado de eso. Es la formación de 
tortuga. 

Dr. Matt Richardson:  00:56:06  Oh, me gusta. Sí. 

Hank Smith:  00:56:08  Matt, tú has centrado tu mensaje de hoy en esto, y John, tú lo 
mencionaste antes con volver al Espíritu, volver a obtener el 
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Espíritu. Siempre que sea posible. Me gusta enfatizar un papel 
del Espíritu Santo, que es quizás el menos entendido, pero 
quizás el más aplicable es el papel del Espíritu Santo en traer la 
Expiación a tu vida. Dos citas del presidente Eyring: "Si habéis 
sentido la influencia del Espíritu Santo durante este día o 
incluso esta noche", se dirige a un grupo de jóvenes adultos. "Si 
han sentido el Espíritu Santo, pueden tomarlo como evidencia 
de que la Expiación está obrando en su vida". 

  00:56:50  Y luego, en otra ocasión, dijo: "La recepción del Espíritu Santo es 
el agente de limpieza a medida que la Expiación te purifica. Y 
cuando el Espíritu Santo es tu compañero, puedes tener la 
confianza de que la Expiación está obrando en tu vida". Me 
encanta cada vez que tengo la oportunidad de relacionar el 
Espíritu con la Expiación, porque el poder del Espíritu trae el 
poder de la Expiación del Salvador a tu corazón y a tu mente. Al 
igual que el Espíritu puede entrar en tu corazón y en tu mente. 

John Bytheway:  00:57:23  Si alguna vez tienes ese tipo de presentimientos del Espíritu, 
¿qué te está diciendo? Te está diciendo que estás en el camino. 
Siento que eso te está diciendo que estás sintiendo el Espíritu. 
La Expiación está funcionando. Eso es lo que acabas de decir, lo 
que dijo el presidente Eyring. Para tantos de nosotros que nos 
sentimos golpeados y que no soy lo suficientemente bueno o lo 
que sea, bueno, ese mismo sentimiento, el hecho de que pueda 
provenir del Espíritu ese tipo de sentimiento de hombre 
miserable que les dice: "No, estás bien porque estás sintiendo 
eso ahora mismo". La Expiación está obrando en ti. Esa es una 
maravillosa evidencia de que está trabajando. 

Hank Smith:  00:57:56  Sí. Hay un momento tipo Efesios, de nuevo, del Presidente 
Eyring. Podríamos decir donde el Presidente Eyring habla de 
hablar de los demás de la mejor manera posible. Dice: "El Señor 
les hará sentir su aprecio por haber elegido alejarse de la 
posibilidad de sembrar semillas de desunión". Y entonces esto 
es 2008, así que esto es hace 15 años. Dijo: "Debéis seguir ese 
mismo principio a medida que el Señor reúna a más y más 
personas que no son como nosotros". Casi como el Presidente 
Eyring en 2008 está viendo que vamos a ver más naciones 
traídas a esto, más y más diferentes tipos de personas. 

  00:58:41  Dice: "Lo que se nos hará más evidente es que la Expiación 
produce los mismos cambios en todos nosotros. Nos 
convertimos en discípulos mansos, cariñosos, fáciles de tratar y, 
al mismo tiempo, intrépidos y fieles en todo. Seguimos viviendo 
en países diferentes, pero entramos en la Iglesia a través de un 
proceso que nos cambia. Nos convertimos, por los dones del 
Espíritu, en lo que el apóstol Pablo vio: "Porque por medio de él 
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tenemos ambos acceso por un mismo Espíritu al Padre. Ahora, 
pues, ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos 
de los santos en la casa de Dios'". 

  00:59:18  Y luego esta última declaración. "Con la unidad que veo en 
aumento, el Señor será capaz de realizar lo que el mundo 
pensará como milagroso". Eso parece atar a Efesios todo en 
uno. 

Dr. Matt Richardson:  00:59:32  Bueno, me encanta ese pensamiento y creo que el Presidente 
Eyring está realmente iluminando las cosas que han sido 
enseñadas por profetas, videntes y reveladores. Y no sólo 
milagroso, pero como he mencionado, es misterioso para 
muchos y eso es lo más triste es que en muchos casos hay 
tantos de los hijos de Dios, que no saben dónde encontrar la 
verdad. No saben donde encontrarla. He visto esto a través de 
mi propia experiencia personal y luego salir al mundo, etcétera. 
Hay tanta gente que quiere hacer lo correcto y lo están 
intentando. 

  00:59:59  Muchos de nuestros santos quieren hacer lo correcto, pero no 
saben muy bien cómo. Así que me encanta esta experiencia en 
la que se producen milagros porque los reveladores lo que 
hacen es revelar. Eso es lo que significa revelador: revelar. Es 
casi como tomar algo que tiene una cubierta y decir: "Ta-da". Y 
de muchas maneras lo que están haciendo es revelar lo que los 
santos pueden hacer para poder recibir los milagros porque 
creo que Dios es generoso y quiere que haya cosas en nuestras 
vidas que sean como las Suyas. 

  01:00:27  Ese es todo el punto. Pero para mí es mirar a Efesios, hay un 
montón de maneras en que uno puede leer esto y recoger de 
ella. He aprendido muchas cosas hoy en nuestras discusiones 
desde diferentes puntos de vista, y creo que se puede obtener 
algo al leerlo. Es un libro corto, pero creo que también se puede 
ganar mucho comprendiendo el contexto. Y de repente 
empiezas a ver cómo se van encajando las piezas. Es como un 
gran rompecabezas que se va armando y dices: "Por esto". 

  01:00:54  Dirían advertencia. Pero un pensamiento aquí es que no puedo 
dejar de mirar la forma en que Pablo terminó su carta. Y si este 
fue el final real, no lo sé, pero es la forma que tenemos del 
texto remanente. Por lo general, cuando escribo cartas o me 
comunico con otras personas, mis despedidas suelen ser del 
tipo "mejor digo algo bueno aquí". Y ahí es donde solemos 
hablar de "Claro que te quiero". Pasamos por las cosas que 
probablemente son las cosas de nuestro corazón, o al menos... 
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No quiero ser dramático, pero tal vez el signo de exclamación a 
nuestros esfuerzos en lugar de sólo un punto. 

  01:01:31  Y miro el final de Pablo después de todo lo que ha hecho, y sin 
importar dónde están los santos en Éfeso, simplemente no 
puedo dejar de pensar en eso. Este es un mensaje para todos y 
todos pueden aprender de esto. El dice, "Yo estoy dentro", 
versículo 20, este es el capítulo 6, versículo 20, "Por el cual soy 
embajador en cadenas, a fin de que osadamente hable de él, 
como debo hablar". Y aquí está volviendo a este concepto 
donde pasa y dice las cartas de Pablo y los escritos de Pablo son 
siempre una expresión vigorosa de su persona para que yo 
pueda hablar osadamente. Me encanta eso, como debo hablar. 

  01:02:10  Pero luego va y dice: "Y para que también vosotros sepáis mis 
asuntos, y lo que hago". Y dice: "Todo os lo hará saber", y habla 
de Tíquico aquí. Ahí está el mensaje. El Señor quiere que sepas 
estas cosas. Así que, he estado hablando de todas estas cosas, 
misterios. En el fondo, lo que quiero que sepas más que nada 
antes de colgar el teléfono, antes de firmar mi nombre, antes de 
dar mi amén, es que el Señor quiere y te hará saber todas las 
cosas. 

  01:02:41  Luego continúa: "Paz sea a los hermanos y amor con fe, de Dios 
Padre y del Señor Jesucristo. La gracia sea con todos los que 
aman a nuestro Señor Jesucristo con sinceridad". ¿No te parece 
maravilloso? No es que la gracia sea con todos los que están 
haciendo todo lo que el Señor dijo que hicieran, sino que cada 
uno de nosotros, todos nosotros, dondequiera que estemos en 
nuestra progresión, todos podemos manifestar nuestro amor 
sincero por el Señor, ya sea en la prueba o en el triunfo. Me 
encanta la forma en que Pablo dice estas cosas y dice: "La gracia 
será, el poder de Dios estará sobre todos los que amen al Señor 
Jesucristo". Su sinceridad. Y el dice, "Yo haré saber a todos 
aquellos dondequiera que estén mas de mi verdad y aquellas 
cosas que te están molestando y no son conocidas" y 
preguntándome si las cosas alguna vez funcionaran, si mis hijos 
regresaran, si mi salud se sostendrá, si alguna vez encontraré 
amor en mi vida, si alguna vez encontraré alegría y paz en solo 
despertar en el día o si podré salir de la cama. 

  01:03:56  Hay algo acerca de esto. Este es el mensaje de Jesucristo es para 
todos sus hijos. ¿Y cómo llega eso? Bueno, supongo que 
podríamos llamar a todo el mundo y decir: "Lo estás haciendo 
muy bien", que podría ser útil. Pero cuando el Espíritu llama y 
sentimos la gracia de Jesucristo sobre nosotros, ¿es de extrañar 
que nos esforcemos por tener al Espíritu con nosotros, para 
validar esos momentos en los que no podemos encontrar 
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validaciones, en los que podemos llenar la seguridad y la 
confianza en la expiación de Jesucristo, que es mucho más que 
poder compensar nuestros pecados? Sino que nos ayuda a 
superar todas las cosas incluyendo nuestra propia arrogancia e 
incluyendo el poder entender y enmarcar los buenos momentos 
de nuestra vida. La Expiación es tan valiosa entonces como para 
superar las muertes. Y entonces, ¿no es genial Pablo? 

Hank Smith:  01:04:43  Sí. 

Dr. Matt Richardson:  01:04:44  ¿No es maravilloso y no hace un buen trabajo? Porque esta es 
una carta muy personal para individuos que necesitan un 
empujón personal, pero se aplica a todos. Cada vez que puedo 
venir y decir que puedo tener más fe, que puedo tener más paz, 
y luego mi corazón, me gusta esa parte. Mi corazón puede ser 
consolado y puedo tener paz. Me encanta la forma en que 
Pablo se despide antes de decir Amén. Termina con esos tres 
versículos cortos, que son realmente de lo que trata todo este 
capítulo o todo este libro. 

Hank Smith:  01:05:14  Maravilloso. John, qué gran día hemos tenido con el Dr. 
Richardson. 

John Bytheway:  01:05:21  Sí. Tomando muchas notas. Muchas gracias, Matt. 

Hank Smith:  01:05:24  Matt, ha sido un placer contar contigo. 

Dr. Matt Richardson:  01:05:27  Ha sido un placer. Gracias por permitirme ser parte de esta 
discusión y ser alimentado de esta manera. Es una hermosa 
bendición. 

Hank Smith:  01:05:34  Seguro que nuestros oyentes están contentos. Tiempo bien 
empleado. Queremos dar las gracias al Dr. Matt Richardson por 
estar hoy con nosotros. También queremos dar las gracias a 
nuestra productora ejecutiva, Shannon Sorensen. Queremos dar 
las gracias a nuestros patrocinadores, David y Verla Sorensen, y 
siempre recordamos a nuestro fundador, Steve Sorensen. 
Esperamos que nos acompañen la próxima semana. Tenemos 
otro episodio de FollowHIM. 

  01:05:56  Las transcripciones de hoy, las notas del programa y referencias 
adicionales están disponibles en nuestro sitio web, 
followhim.co. Eso es followhim.co. Puedes ver el podcast en 
YouTube con vídeos adicionales en nuestras cuentas de 
Facebook e Instagram. Todo esto es totalmente gratuito y nos 
encantaría que lo compartieras con tu familia y amigos. Nos 
gustaría llegar a más de aquellos que están buscando ayuda con 
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su estudio de Ven, Sígueme. Si pudieras suscribirte, valorar, 
reseñar y comentar el podcast, eso nos haría más fáciles de 
encontrar. Por supuesto, nada de esto podría suceder sin 
nuestro increíble equipo de producción, David Perry, Lisa Spice, 
Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra, y 
Annabelle Sorensen. 

Presidente Nelson:  01:06:35  Sean cuales sean las preguntas o los problemas que tengas, la 
respuesta siempre se encuentra en la vida y las enseñanzas de 
Jesucristo. Vuélvete a él, FollowHIM. 
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Hank Smith: 00:02 Hola, amigos míos. Bienvenidos a Favoritos de FollowHIM. Mi 
nombre es Hank Smith. Estoy aquí con el increíble John 
Bytheway. Bienvenido, John. 

John Bytheway: 00:08 Hola, Hank. 

Hank Smith:  00:09 John, vamos a tener un gran día hoy en FollowHIM Favoritos. Ya 
conocen la rutina. Vamos a tomar una sola pregunta de la 
lección de esta semana, que está en el Libro de Efesios. John, la 
pregunta viene directamente del manual después de leer 
algunos capítulos en Efesios sobre profetas y apóstoles. Dice: 
"¿Por qué tenemos profetas y apóstoles? Piensa en los 
mensajes de profetas y apóstoles que escuchaste durante la 
conferencia general. ¿Cómo cumplen sus enseñanzas los 
propósitos que Pablo describió?". John, ¿qué responderías a 
"Por qué tenemos profetas y apóstoles y qué han hecho por ti"? 

John Bytheway: 00:40 Cuando haces esa pregunta, esta melodía pasa por mi cabeza. 
Para guiarnos en estos últimos días. Tenemos problemas de los 
últimos días, tenemos la jerga de los últimos días y la tecnología 
que no tenían entonces. Tal vez esa es una razón maravillosa. 
Creo que cuando estaba en mi misión en los años 80, una de las 
discusiones que memoricé, como solían llamarlas, fue que 
siempre que Dios ha tenido a sus hijos en la tierra, se ha 
comunicado con ellos a través de un profeta. Es alguien a quien 
podemos mirar para que nos guíe con lo que Dios quiere que 
sepamos. 

Hank Smith: 01:13 Absolutamente. John, sólo personalmente, cuando pienso en 
los mensajes de la conferencia general que he leído y cómo he 
sido personalmente afectado por algunas de estas charlas que, 
literalmente, han cambiado mi vida, Elder Bednar, su primer 
discurso en la conferencia general, las tiernas misericordias del 
Señor, literalmente, cambió mi vida. Elder Holland, el sumo 
sacerdote de las cosas buenas por venir, y recientemente los 
mensajes del presidente Nelson, sólo el de esta reciente 
conferencia, se necesitan pacificadores. 

John Bytheway: 01:48 Se necesitan pacificadores. 
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Hank Smith:  01:50  Estos son mensajes que cambian la vida. 

John Bytheway:  01:53  Sí. Estoy muy agradecido por eso. El mensaje de Elder Holland 
llamado Oración por los Niños. Vaya. Estoy tan agradecida por 
eso, porque al mantenernos en el camino del convenio y al 
mantenernos alegremente en el camino del convenio, estoy 
realmente agradecida por los profetas y los líderes de la iglesia 
por nuestra Presidencia General de la Sociedad de Socorro, y la 
Presidencia General de las Mujeres Jóvenes, y por cómo han 
afectado a mis hijas en las charlas que han dado. 
Absolutamente. 

Hank Smith:  02:20  Los de la hermana Dalton, recuerdo sus mensajes sobre la virtud 
hace 10 años, simplemente me cambiaron. Tal vez sería bueno 
que nuestros oyentes hicieran una lista de discursos de la 
conferencia que han cambiado su vida, en las que todavía 
siguen pensando y utilizando, y cómo las han dirigido hacia el 
Salvador y Su expiación. Entonces podríamos ver la respuesta a 
esa pregunta en su propia vida. ¿Por qué tenemos profetas y 
apóstoles? 

John Bytheway:  02:47  Para preparar una conferencia, como he tenido tantos alumnos, 
les pregunto antes de una conferencia: ¿cuáles son tus 
preguntas? Y siéntate y observa lo que puede ocurrir, porque 
muchos de vosotros obtendréis respuestas si estáis escuchando 
atentamente. 

Hank Smith:  02:59  Hermoso. Esperamos que te unas a nosotros en nuestro podcast 
completo. Se llama FollowHIM. Esta semana estamos con el Dr. 
Matthew Richardson, y él camina a través de Efesios de una 
manera hermosa. Creemos que les va a encantar. Entonces 
regresen, únanse a nosotros aquí la próxima semana para otro 
FollowHIM Favoritos. 
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